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Список  «неприкасаемых» 

работников хотят расширить

Супербабушка

Пенсионерка из Ульяновска завоевала титул чемпионки России по легкой атлетике.

Турцию и Ульяновскую область  

связывает будущее

Турецкая компания «Майджем» реализует в Ульяновской 

области проект по производству сварочной проволоки.

Лукашенко пообещал помочь 

Украине с нефтепродуктами

Япония планирует принять новые 

санкции против России 5 августа

«Забытая война» 

действительно забыта?

По данным опроса, проведенного недавно ВЦИОМ, более 

половины россиян (58%) затруднились озвучить причины 

начала Первой мировой войны. Официальный повод к 

объявлению войны - убийство в Сараеве австрийского эрц-

герцога Франца Фердинанда - вспомнили лишь 15% опро-

шенных. Еще меньше россиян (9% опрошенных) знают, что 

войну начала Австро-Венгерская империя. 

О том, что в военном противостоянии участвовали альянсы 

государств - Антанта и Тройственный союз, - сказали 12% 

россиян. Другие же перечисляли различные страны мира 

в качестве противников России: Британскую империю, 

Францию, Японию и другие страны.

На рассмотрение в Государственную думу внесен за-

конопроект, суть которого состоит в том, что работников, 

которым до выхода на пенсию остается два года, уволить 

будет проблематично, в том числе в связи с сокращением 

штата. Однако многие работодатели уверены, что молодые 

сотрудники гораздо эффективнее возрастных. Впрочем, 

парламентарии встали на защиту последних.
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Роспотребнадзор запретил ввозить 

в Россию украинский сок 

Капитан  

возвращается на лёд!

Многолетний капитан «Волги» Виталий 

Макаров передумал завершать карьеру 

По завершении минувшего сезона 

один из лучших бомбардиров в истории 

«Волги» решил повесить коньки на гвоздь. 

«Такое время рано или поздно приходит в 

карьере любого спортсмена. Буду искать 

другую работу, у меня есть экономическое 

образование. А пока мне хочется от всего 

отключиться и как можно больше вре-

мени проводить с семьей», - сказал тогда 

38-летний хоккеист. И вот, как удалось 

выяснить корреспонденту «УП», Виталий 

Макаров возвращается на лед. Отныне он 

игрок ХК «Динамо-Казань».

Ульяновская земля 

станет частью проекта  

«Россия - наш общий дом» 

Россия в пазлах, но объемных и наполнен-

ных землей со всех ее областей, краев и 

регионов, -  такую цель ставит перед собой 

путешественник из Краснодарского края 

Вячеслав Черемискин. В сентябре прошлого 

года на своем авто он стартовал из Сочи, 

чтобы объехать всю страну. Путешественник 

побывал и в Ульяновске.

Мешок с землей, выкопанной напротив 

нашей редакции, 58-й по счету, а это значит, 

Ульяновск - 58-й регион России, где побывал  

путешественник-энтузиаст Вячеслав Чере-

мискин, реализатор необычного проекта по-

священного созданию уникального символа 

единства - панно «Россия - наш общий дом!».

В Сербии в честь Путина открыли кафе 

Платите больше, живите лучше!

Когда Жерар Депардье решил стать саранским меща-

нином, он бежал в том числе и от высоких французских 

налогов. И вряд ли предполагал, что в России могут по-

высить налог на доходы граждан с 13 до 15 процентов, а 

НДС увеличить с 18 до 20. А реально ли появление в на-

шей стране прогрессивной налоговой шкалы? И сколько 

сейчас каждый россиянин платит налогов?

Подпишись
на «Ульяновскую правду» 
в редакции по специальным ценам
индексы:   54450 - «толстушка» по вт. и пт. 
                            54456 - документы

 звоните по тел. (8422) 41-04-32
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общество

Работавшего в Киеве журна-
листа Евгения Киселева 
не пустили  на Украину 
как	сообщил	журналист	«Украинской	
правде»,	несмотря	на	то,	что	он	имеет	вид	
на	жительство,	постановление	о	депорта-
ции	вынес	«уполномоченный	орган».

политика

Президент России 
Владимир Путин  
встретился	с	наследным	принцем	абу-Даби,	заме-
стителем	верховного	главнокомандующего	оаэ	
мухаммедом	аль-нахайяном,	сообщает	«интер-
факс».	в	ходе	встречи	путин	отметил	важность	
диалога	между	странами	по	ситуации	в	регионе,		
в	частности	в	ираке	и	ливии.

Пришло время  
мощного национального тренда
Надежда 
рестораторов  
на прибыль  
от новогодних 
корпоративов 
призрачна…
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Василиса КрасноВа �

В регионе проходит мониторинг конку-
рентной среды на рынках товаров и услуг. 
Эта работа проводится в рамках внедре-
ния так называемого стандарта развития 
конкуренции. Соответствующий документ 
был разработан год назад Агентством стра-
тегических инициатив во исполнение ме-
роприятий по реализации системных мер 
по развитию конкуренции и совершенство-

ванию антимонопольной политики. По 
внедрению стандарта тогда были выбраны 
шесть пилотных регионов, в число которых 
вошла Ульяновская область.

- Сегодня мы подводим итоги этой ра-
боты, - объясняет начальник контрольно-
финансового управления Федеральной ан-
тимонопольной службы России Владимир 
Мишеловин. - В 2015 году стандарт будет 
принят уже во всех субъектах РФ. Важно, 
чтобы при массовом внедрении стандарта 

они учли наработки пилотных регионов в 
этом вопросе. 

Опыт Ульяновской области по внедре-
нию стандарта, к слову, был рекомендован 
для применения другим субъектам РФ 
в ходе Международного форума «День 
конкуренции в России», который про-
ходил в Санкт-Петербурге с 8 по 10 сен-
тября. Впрочем, у каждого региона есть 
своя специфика развития конкуренции. 
Обменяться мнениями по этому поводу 

заинтересованные стороны смогли вчера, 
23 октября, в Ульяновске - на очередном 
совещании по вопросам внедрения стан-
дарта в субъектах РФ.

- Мы идем немного иным путем, чем 
Ульяновская область, и, честно скажу, 
немножко вам завидуем, потому что, по 
нашему мнению, такой вовлеченности 
губернатора в проект внедрения стан-
дарта развития конкуренции нет 
больше нигде. 

Бизнес будет конкурировать по стандарту
В Ульяновской области ищут самые проблемные рынки
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Олег ДОлгОв  �

Вчера на внеочередном заседании Законодательного со-
брания депутаты утвердили состав Молодежного парламента 
при ЗСО. 36 молодых людей, по числу старших коллег, будут 
представлять интересы своего поколения в высшем законода-
тельном органе региона.

В V созыве депутаты изменили принцип формирования 
Молодежного парламента, построив его на основе максималь-
но широкого общественного и политического представитель-
ства. 

Региональными отделениями политических партий вы-
двинуто 15 молодых парламентариев - пропорционально пред-
ставительству их депутатов в Законодательном собрании (12 
- «Единой Россией», 2 - КПРФ, 1 - ЛДПР). Трое -  Советом 
представителей региональных отделений непарламентских 
партий, который создан при председателе Законодательного 
собрания (от «Патриотов России», Трудовой партии России и 
Российского общенародного союза). Девять человек отобраны 
по результатам конкурса среди студентов вузов и столько же - 
из числа авторов общественно значимых инициатив, проектов 
и программ.

Председатель Законодательного собрания Анатолий Ба-
каев, желая ребятам успехов в новой сфере деятельности, ска-
зал: 

- Несмотря на молодость, каждый из вас хорошо подготов-
лен в профессиональном плане и, что особенно важно, занимает 
активную жизненную позицию. Мы очень тщательно подошли 

к отбору кандидатов, беседовали с каждым претендентом и те-
перь видим в вас будущую смену, ждем дельных инициатив. 
Уверен, наша коллективная работа будет продуктивной.

От имени Молодежного парламента Динара Сагитова  (ре-
комендована Трудовой партией России) поблагодарила депу-
татов за оказанное доверие и выразила готовность к совместно-
му решению молодежных проблем в нашем регионе.
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сиМБирский ритМ ФотоФакт

геОргий КузнецОв  �

Состоялось очередное, 67-е, заседание избирательной ко-
миссии Ульяновской области.

Первым был рассмотрен законопроект «О внесении из-
менений в отдельные законодательные акты Ульяновской 
области», вызванный изменениями в федеральном законода-
тельстве. Одобренный проект направлен в Законодательное 
собрание и будет принят в ходе октябрьского заседания. 

Далее были рассмотрены и утверждены результаты ежеме-
сячного учета эфирного времени, выделяемого региональными 
теле- и радиоканалом на освещение партийной деятельности. 

Ряд постановлений был принят в связи с внесением изме-
нения в положение об аппарате избирательной комиссии ре-
гиона.

В завершение заседания внесены изменения в резерв соста-
вов участковых комиссий, а также объявлен дополнительный 
набор. С 23 октября по 27 ноября 2014 года ТИКи Кузоватов-
ского, Мелекесского, Новоспасского, Радищевского, Старо-
майнского, Ульяновского и Чердаклинского районов, а также 
Димитровграда и ТИК № 1 Засвияжского района города Улья-
новска проведут сбор предложений для дополнительного за-
числения в резерв УИК.

В Ульяновске усилили 
транспортное  
сообщение  
в двух направлениях

С 23 октября автобусы № 30 и № 31 стали хо-
дить чаще.

В целях улучшения транспортного обслужива-
ния жителей на маршруте № 30 «пр-т Врача Суро-
ва - Центробанк» в выходные дни будут работать 
четыре автобуса средней вместимости с правом 
льготного проезда вместо двух. Время отправле-
ния от остановочного пункта «пр-т Врача Сурова»: 
06.55, 07.15, 08.45, 09.05, 09.20, 10.00, 11.10, 11.50, 
12.39, 13.00, 14.00, 14.29, 14.50, 15.00, 15.30, 16.19, 
16.50, 17.20; от остановки «Центробанк»: 07.50, 
08.10, 09.40, 10.00, 10.15, 10.55, 12.05, 12.45, 13.34, 
13.55, 14.55, 15.24, 15.45, 15.55, 16.25, 17.14, 17.45, 
18.15.

Вместо одного автобуса средней вместимости 
на маршруте № 31 планируется задействовать два 
с выполнением укороченных рейсов по маршруту 
«Центробанк - село Карлинское». Время отправ-
ления от остановочного пункта «Площадь села 
Карлинское»: 06.00, 06.40, 08.00, 08.40, 14.05, 15.30, 
16.05, 17.30; от остановки «Центробанк»: 07.00, 
07.40, 13.05, 14.30, 15.05, 16.30.

Более 30 членов клуба «УАЗ-Патриот» из Ульяновска и Москвы от-
правились 21 октября в автопробег «Арское-2014», приуроченный 

к финалу чемпионата России по автокроссу. Любители бездорожья со-
бираются посетить основные достопримечательности города.

В микрорайоне «Искра» на первом этаже многоквартирного дома от-
крылась очередная мини-клиника в рамках проекта «Доктор рядом». 

Учреждение оснащено всем необходимым для оказания бесплатной 
первичной медико-санитарной помощи населению в шаговой доступности

26 октября в 2.00 Российская Федерация окончательно перейдет 
на зимнее время. В большинстве субъектов страны, в том числе и в 

нашем регионе, часы будут переведены на час назад. 

Корпорация развития 
Ульяновской области  
договорилась  
о сотрудничестве  
с технопарком Сеула

Во вторник 21 октября 2014 года в рамках 
бизнес-миссии в Южную корею генераль-
ный директор ао «корпорация развития 
ульяновской области» сергей Васин  и глава 
технопарка города сеула Парк ки сун под-
писали меморандум о сотрудничестве. Доку-
мент предполагает сотрудничество по обмену 
опытом в области организации индустриальных 
парков, возможность реализации совместных 
проектов. кроме того, состоялся ряд перегово-
ров и B2B встреч с представителями бизнеса 
Южной кореи.

Сформирован пятый созыв Молодежного парламента региона 

В представительский орган молодых  
вошли представители шести партий

Губернатор приостановил  
реорганизацию ульяновских больниц 

АнДрей МАКлАев  �

По результатам проведенной проверки качества медицин-
ского обслуживания после переезда городской поликлиники 
№ 2 в здание студенческой больницы губернатор Сергей Мо-
розов потребовал приостановить исполнение плана по реорга-
низации лечебных учреждений в Ульяновской области.

«В ходе проверки было зафиксировано большое скопление 
очередей, граждане выражали недовольство. На сегодняшний 
день наши замечания учтены, профильное ведомство при под-
держке волонтеров из числа учащихся медфакультета УлГУ и 
представителей администрации больницы организовало разде-
ление потока пациентов в студенческой поликлинике. Любая 
реорганизация требует четкой  проработки и согласованности 
действий, Общественная палата и дальше будет принимать 
участие в этом процессе», - пояснила председатель Обществен-
ной палаты Тамара Девяткина.

В рамках совещания главы региона с профильным мини-
стерством и членами ОП было отмечено, что процесс реорга-
низации не может происходить без участия общественности. 
Профессиональное сообщество и пациенты должны быть про-

информированы о прогнозируемых последствиях реализа-
ции плана облминздрава по объединению.  «Все решения по 
реорганизации должны приниматься очень осторожно, с уче-
том мнения общественности. Факт отсутствия таких обсуж-
дений у меня вызывает серьезное беспокойство. Считаю, что 
необходимо в кратчайшие сроки запустить процесс широкого 
рассмотрения и доработки плана объединения учреждений 
здравоохранения. Важно, чтобы максимально были учтены 
интересы трудовых коллективов и населения. В связи с этим 
выполнение плана по реорганизации необходимо приостано-
вить до того момента, пока он не будет поэтапно разобран и 
проанализирован совместно с заинтересованными лицами», - 
отметил Сергей Морозов.

Вчера в ходе рабочего совещания ЗСО спикер Анатолий 
Бакаев проинформировал, что фракция партии «Единая Рос-
сия» обсудила проблему на утренней встрече с губернатором. 
В созданную рабочую группу по урегулированию конфликта, 
которая проведет анализ планов министерства, войдут депута-
ты всех фракций ЗСО, представители Палаты справедливости 
и общественного контроля, общественные организации, глав-
ные врачи и экспертное медицинское сообщество.

Объявлен дополнительный набор в резерв УИК 
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ПоДроБНости Беженцы из Украины  
выбирают работу  
или возвращаются домой

АнДрей МАКлАев  �

Число вынужденных переселенцев из Украины, прожи-
вающих в пунктах временного размещения в Ульяновской 
области, продолжает сокращаться. Так, по данным мини-
стерства здравоохранения и социального развития регио-
на, на начало недели - 20 октября - в них проживали 165 
человек, 75 из них - в трудоспособном возрасте.

Министр здравоохранения и социального развития Па-
вел Дегтярь пояснил, что часть людей переезжают к род-
ственникам в другие города, часть находят работу и снима-
ют жилье, некоторые возвращаются домой.

За предыдущую неделю численность переселенцев 
в пунктах временного размещения сократилась на 116  
человек. 

Некоторые пункты временного размещения закрыва-
ются. Так, полностью освобожден ПВР в Димитровграде, в 
нем проживали 58 граждан Украины, 29 из которых выбы-
ли за пределы региона, остальные трудятся на предприяти-
ях Ульяновской области.

Всего с ходатайством о предоставлении временно-
го убежища в Федеральную миграционную службу по 
Ульяновской области обратились 2 103 гражданина Укра-
ины, среди них 475 детей. Свидетельство получили 1 969 
человек.

 Все дети обеспечены местами в школах, лицеях, техни-
кумах, вузах и детских садах.

 Планируется, что в скором времени муниципальные 
образования возьмут шефство над прибывшими к ним 
гражданами Украины, чтобы своевременно решать их бы-
товые проблемы.

Вчера в Ульяновске на базе детской городской больницы № 1 от-
крылся детский реабилитационный центр «Солнце» для детей с ДЦП. 

Их родители смогут не только оздоровить здесь своих ребят, но и найти 
нужную им информацию, отзывы о работе центра и видеосюжеты занятий.

Кирилл ШевченКО �

Губернатор Сергей Морозов наделил Главную государ-
ственную инспекцию регионального надзора Ульяновской 
области правом выдачи лицензий на право управления 
многоквартирными домами.

Подписанный документ закрепляет за инспекцией 
новые полномочия, подразумевающие лицензирование 
предпринимательской деятельности по управлению мно-
гоквартирными домами, а также осуществление соответ-
ствующего контроля.

«Мы ожидаем, что лицензирование приведет к повыше-
нию качества управления региональным жилым фондом. В 
частности, этот механизм позволит вытеснить с рынка не-
добросовестные управляющие компании», - отметил руко-
водитель Главной государственной инспекции региональ-
ного надзора Ульяновской области Николай Батанов.

Перед выдачей лицензии организации подвергнутся 
обязательной проверке на соответствие ряду требований. 
В частности, управляющая компания должна быть заре-
гистрирована в качестве юридического лица или инди-
видуального предпринимателя. Должностное лицо такой 
компании обязано иметь квалификационный аттестат, 
при этом у него должна отсутствовать неснятая или непо-
гашенная судимость за преступления в сфере экономики. 
Для получения квалификационного аттестата необходимо 
пройти экзаменационные испытания.

Более того, деятельность управляющих организаций 
будет контролироваться и после выдачи лицензии. Компа-
ния, которой за год дважды выписано  административное 
наказание за неисполнение или ненадлежащее исполнение 
предписания, выданного инспекцией в отношении много-
квартирного дома, может потерять право на управление 
этим объектом.

В случае если  организация теряет право управлять бо-
лее чем 15 процентами находившихся в ее ведении домов, 

региональная лицензионная комиссия обязана рассмотреть 
вопрос о направлении в суд заявления об аннулировании 
лицензии. При удовлетворении иска компания на трехлет-
ний срок лишается права управления многоквартирными 
домами, информация о ее руководителе вносится в феде-
ральный реестр и он также лишается права заниматься 
этим видом деятельности в ближайшие три года.

Правила управления МКД меняются

Лицензирование и контроль возложены 
на Госинспекцию регионального надзора

В историко-мемориальном центре-музее И.А. Гончарова начала работу 
выставка лаковой миниатюры «Лаки - достояние России» из собрания 

Всероссийского музея декоративно-прикладного и народного искусства. На 
ней представлены работы мастеров  Федоскина, Мстеры, Хулуя и Палеха.

В Ульяновской области открылся музыкальный проект для одарен-
ных детей «Мир детства». Это единственный проект в России, кото-

рый дает возможность юным дарованиям выступать на сцене вместе с 
профессиональными коллективами в программах детского абонемента.

АнДрей МАКлАев  �

В преддверии 70-й годовщины 
Победы в Великой Отечественной 
войне в Ульяновской области бу-
дут созданы новые архитектурные 
объекты.

Напомним, в рамках исполне-
ния Указа Президента РФ № 37 
«Вопросы увековечения памяти 
погибших при защите Отечества» 
губернатор Сергей Морозов утвер-
дил «дорожную карту» по улучше-
нию архитектурного облика муни-
ципальных образований.

По словам заместителя вице-
премьера - министра строитель-
ства, ЖКК и транспорта Алек-
сандра Букина, на территории 
региона запланирована рекон-
струкция и создание семи круп-
ных объектов. Будут реконструи-
рованы площадь 30-летия Победы 
в Ульяновске, парк «Западный» и 
Аллея ветеранов на улице III Ин-
тернационала в Димитровграде, 
сквер Победы на улице Вокзаль-
ная в Инзе, парк 30-летия Победы 
в Кузоватово. Также планируется 

создать Аллею Героев Советско-
го Союза в Карсуне и мемори-
альный сквер в Старой Кулатке. 
Кроме того, к 70-летию Победы в 
Ульяновской области будет изго-
товлено и установлено 35 бюстов 
Героев Советского Союза, 42 ме-
мориальные доски.

На очередном заседании рабо-
чей группы по архитектурному об-
лику и праздничному оформлению 
территорий муниципальных обра-
зований были заслушаны доклады 
главных архитекторов Карсун-
ского, Майнского, Мелекесского, 
Ульяновского и Чердаклинского 
районов. Так, в Карсунском районе 
изготовлены и установлены семь 
бюстов Героев Советского Союза. 
В Майнском районе эскизные 
проекты памятников труженикам 
тыла и детям войны выполнены 
для установки в сквере «Аллея па-
мяти к 65-летию Победы». Кроме 
того, выполнен капитальный ре-
монт памятника погибшим воинам 
в Великой Отечественной войне в 
селе Старые Маклауши и разбита 
аллея в поселке Гимово.

К юбилею Победы в регионе  
установят 35 бюстов Героев СССР

Ульяновцы  
«одним окном» довольны 

Кирилл ШевченКО  �

Согласно данным «Медиалогии», Ульяновская об-
ласть заняла четвертое место в медиарейтинге по реа-
лизации майских указов Президента России в сфере  
госуправления. 

Медиаиндекс региона по итогам сентября составил 
21,08. Таким образом, область заняла четвертое место в 
РФ. Рейтинг построен на основе базы российских СМИ, 
включающей порядка 20 тысяч источников. При анализе 
учитывалось упоминание субъектов в контексте майских 
указов Президента России Владимира Путина. 

Напомним, в сфере государственного управления од-
ним из ключевых показателей, обозначенных в указах, яв-
ляется предоставление услуг по принципу «одного окна» 
и степень удовлетворенности граждан. Согласно прове-
денному исследованию, порядка 96 процентов заявителей 
МФЦ Ульяновской области остались довольны качеством 
предоставления государственных услуг. За девять меся-
цев 2014 года жители региона обратились в Многофунк-
циональный центр более полумиллиона раз, в том числе  в 
первом квартале - 170930 раз, во втором - 186784, в третьем 
- 199005.

В число наиболее востребованных населением вош-
ли услуги Росреестра и Земельной кадастровой палаты, а 
также оформление российского и заграничного паспортов, 
приватизация и миграционный учет.

Кроме того, теперь у жителей региона появилась воз-
можность заранее записаться на получение наиболее вос-
требованных государственных и муниципальных услуг 
через официальный сайт МФЦ. Для этого пользователям 
нужно зайти в соответствующий раздел портала, выбрать 
подразделение и необходимую услугу, а также ввести свои 
контактные данные. Полный перечень из 256 услуг, до-
ступных в настоящее время для населения, размещен на 
официальном сайте www.mfc.ulgov.ru.

Напомним, в медиарейтинге субъектов РФ по выпол-
нению и реализации майских указов Президента России 
в социальной сфере Ульяновская область также проде-
монстрировала высокие результаты. Регион занял девятое 
место с медиаиндексом 119,06 (http://www.mlg.ru/ratings/
research/3215/1/0/0/).   
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Выразят ли 
вотум недоверия 
министру?

Кирилл ШевченКо �

Депутаты областного пар-
ламента готовы выразить вотум 
недоверия министру искусства 
и культурной политики Татьяне 
Ившиной.

Это стало возможным после 
рассмотрения на заседании со-
циального комитета  обращения 
директора автономной некоммер-
ческой организации «Агентство 
социально-культурных проектов» 
Марины Яшиной, поступившего 
в адрес спикера ЗСО Анатолия 
Бакаева.

В апреле Фонд «Ульяновск 
- культурная столица» прово-
дил конкурс грантов, который 
выиграла вокальная студия «Со-
ловушка» под руководством Оль-
ги Нужиной. Подготовленную 
программу «Из Ульяновска с 
любовью» коллектив должен был 
представить на Международном 
конкурсе в Пекине в номинации 
«Международная гастрольная де-
ятельность». Однако в последний 
момент поездка отменилась. 

В обращении говорится, что 
минкульт региона мотивировал 
это тем, что решение об отказе 
необходимых средств (600 ты-
сяч рублей) было принято ЗСО 
при согласовании изменений в 
бюджет. 

Замминистра искусства и 
культурной политики Евгения 
Сидорова пояснила, что меро-
приятия по проведению гранто-
вых конкурсов в рамках государ-
ственной программы «Культура 
в Ульяновской области» на 2014 
- 2018 годы в настоящее время 
не профинансированы. Вице-
спикер, председатель комитета 
Игорь Тихонов напомнил, что из-
менения в бюджет действительно 
принимаются ЗСО, однако под-
готовка проектов, внутриотрасле-
вое перераспределение средств и 
иные финансовые инструменты - 
полномочия исключительно глав-
ного распорядителя бюджетных 
средств, которым в данном слу-
чае является министерство. Бо-
лее того, до последнего времени у 
депутатов не было законодатель-
ного права вносить коррективы в 
подготовленные органами испол-
нительной власти госпрограммы, 
распределяющие финансы. 

 «От первой до последней 
запятой вся ситуация создана 
министерством. И то, что в про-
грамме не оказалось средств, а 
конкурс, тем не менее, был про-
веден - тоже. Как минимум, вы 
должны были своевременно и 
объективно проинформировать 
победителей конкурса о сложив-
шейся ситуации», - подчеркнул 
Игорь Тихонов. 

Он назвал ситуацию воз-
мутительной и потребовал от 
министерства искусства и куль-
турной политики возместить как 
материальный, так и моральный 
урон, нанесенный коллективу: 
«Людей обманули, что не красит 
всю нашу культурную политику. 
Дети два месяца учили песни на 
китайском языке, готовились - и 
все это для того, чтобы результа-
ты их труда оказались никому не 
нужны. Такой подход ставит под 
сомнение не только всю нашу 
культурную политику, но и по ва-
шей вине дискредитирует органы 
власти в целом», - отметил вице-
спикер.  

Если обязательства не будут 
исполнены, депутаты рассмо-
трят возможность обращения к 
губернатору, в котором выразят 
недоверие министру искусства 
и культурной политики Татьяне 
Ившиной. Также депутаты за-
требовали план мероприятий по 
компенсации ущерба творческим 
коллективам и информацию о 
финансировании всех грантов, 
разыгранных в рамках конкурса, 
чтобы оценить реальный объем 
неисполненных обязательств.

ГеорГий Кузнецов  �

Позавчера, 22 октября, депутатская 
группа «Единой России» Ульяновской 
городской думы приняла решение под-
держать изменения в Устав города, пред-
ложенные на заседании регионального 
политсовета партии. 

Инициативу озвучил 20 октября за-
меститель секретаря регионального от-
деления «Единой России», вице-спикер 
областного парламента Игорь Тихонов, 
предложивший провести выборы в город-
скую думу в сентябре 2015 года по сме-
шанной избирательной системе.

 «Мы понимаем, что сегодня, в новом 
политическом сезоне наиболее важным 
вопросом является качественное и эффек-
тивное проведение избирательной кампа-
нии по выборам депутатов Ульяновской 
городской думы V созыва. Настал момент, 
когда нам необходимо сформировать соб-
ственную позицию по вопросу порядка 
формирования нового состава городского 
парламента. Это выбор между существу-
ющей сегодня мажоритарной системой 
и возможной ее заменой на пропорцио-
нальную, то есть смешанную, - заявил 
Игорь Тихонов. - Мы обратились с этим 
предложением и ко всем политическим 
силам Ульяновска, и к гражданам, и пар-
тиям, и объединениям, чтобы они нас под-
держали. Прошла широкая дискуссия на 
эту тему, которая показала, что наиболее 
оптимальной является такая форма, ког-
да 25 процентов депутатов избирается по 
пропорциональной системе, а 75 процен-
тов - по мажоритарной. Городская дума 
должна быть максимально компактной, 
профессиональной и оперативной, кроме 
того, максимально дешевой для бюджета 
города».

Таким образом, если в действующем 
IV созыве гордумы все 35 депутатов из-
браны по одномандатным округам, в сен-
тябре следующего года одномандатников 
останется, скорее всего, 30, и к ним доба-
вится десять человек, прошедших в думу 
по партийным спискам, по единому изби-
рательному округу, включающему в себя 
всю территорию муниципального обра-
зования города Ульяновска пропорцио-
нально числу голосов избирателей, полу-
ченных в каждом из списков кандидатов, 
выдвинутых партиями и объединениями. 

Руководитель депутатской группы 

Причина - явка 

Мажоритарную систему на выборах гордумы-2015  
сменит смешанная

гордумы Игорь Буланов поддержал Иго-
ря Тихонова, отметив, что смешанная 
система себя зарекомендовала хорошо, и 
опыт работы депутатов показал, что эта 
система - правильная.

Дело в том, что «Единая Россия» про-
вела всесторонний анализ самых мас-
штабных за последнее десятилетие ре-
гиональных и муниципальных выборов, 
прошедших в Единый день голосования 
14 сентября 2014 года. Отмечено, что 
выборная кампания прошла в условиях 
высокой политической конкуренции и 
открытости, в условиях консолидации 
общества вокруг президента Владимира 
Путина, в условиях беспрецедентных по-
пыток давления Запада на Россию.

В кампании принимали участие 63 по-
литических партии и объединения, из них 
24 принимали участие в выборах глав. 
Средняя явка на выборах составила 46,39 
процента. Детальный анализ показал, что 
в городах со смешанной избирательной 
системой на выборах представительных 
органов местного самоуправления явка 
превысила 43 процента, что для местных 
выборов является очень хорошим резуль-
татом. В то же время в тех городах, где 
выборы проводились по мажоритарной 
системе (только по одномандатным окру-
гам), в среднем явка составила порядка 28 

процентов. Кроме того, наличие партий-
ных списков позволяет создать представи-
тельство политических партий в соответ-
ствии с их популярностью у избирателей, 
значительно повышает избирательную 
активность граждан, что является показа-
телем легитимности выбора.

По словам руководителя региональ-
ного исполкома «Единой России» Кон-
стантина Долгова, «активность избира-
телей, уровень интереса к выборам выше 
при смешанной системе выборов - когда 
гражданин имеет возможность выбрать не 
просто отдельную личность, а поддержать 
политическую платформу».

Таким образом, партия большинства, 
с одной стороны, повышает саму привле-
кательность выборов для избирателей, с 
другой - позволяет расширить свое пред-
ставительство в законодательных органах 
иным политическим партиям. 

Члены политсовета приняли реше-
ние рекомендовать депутатской группе 
«Единой России» в городской думе ини-
циировать внесение соответствующих из-
менений в Устав города. После согласия 
депутатской группы - напомним, едино-
россы имеют 32 мандата, то есть подавля-
ющее думское большинство - можно быть 
уверенным, что эти изменения не заставят 
себя ждать. 

ГеорГий Кузнецов �

Законодательное собрание Ульяновской  
области провело интернет-конференцию, 
в ходе которой любой мог задать  во-
просы по законодательной теме депу-
татам областного парламента V созыва.  
«Ульяновская правда» тоже приняла 
участие в мероприятии. На вопросы из-
дания ответил председатель ЗСО Ана-
толий Бакаев. Сегодня мы приводим 
часть из них.

 «Ульяновская правда»: Есть ли при-
меры законопроектов, не одобренных 
депутатами Законодательного со-
брания под давлением общественно-
сти или из-за негативных оценок экс-
пертного сообщества?

Анатолий Бакаев: К обсуждению 
спорных законопроектов мы всегда при-
влекаем общественность. Пауза между 
принятием закона в первом и втором чте-
нии позволяет найти компромисс либо 
аргументированно донести точку зрения 
разработчиков. В качестве примера могу 
назвать закон «Об организации социаль-
ного питания на территории Ульяновской 
области», законопроекты «О регулиро-
вании некоторых вопросов в сфере со-
циального обслуживания населения на 
территории Ульяновской области» и  
«О транспортном налоге Ульяновской об-
ласти». В достижении согласия нам очень 
помогают экспертные советы при коми-
тетах - их авторитетный взгляд зачастую 
позволяет взглянуть на проблему под но-
вым углом.  

Пример законопроекта, с которым 
депутаты не согласились, - изменения 
в Кодекс об административных право-
нарушениях Ульяновской области. 
Правительство региона направило нам 
предложение об исключении из Кодек-
са статьи 4.2. Это касалось обязанности 
органов внутренних дел и Роспотреб-
надзора контролировать исполнение 
региональных законов, таких как «закон 
о тишине», закон о правилах розничной 
продажи алкоголя. Мы отклонили пред-
ложение: если исключается обязанность 
федеральных структур контролировать 
исполнение определенных законов об-
ласти, значит, должен быть одновремен-
но создан механизм, который компен-
сирует отмену. Пока такой механизм не 
создан, оставлять региональные законы 
без контроля нельзя.

«Ульяновская правда»: С каким 
подразделением областного прави-
тельства (региональной исполни-
тельной власти) у депутатов V со-
зыва сложились наиболее плотные, 
рабочие контакты? С каким - не 
сложились?

Анатолий Бакаев: Рабочие взаимо-
отношения сложились со всеми подраз-
делениями исполнительных органов 
власти, выделить кого-то не могу. Иногда 
мы спорим, в чем-то не соглашаемся, но 
стараемся, чтобы взаимодействие было 
качественным. Пользуясь случаем, хочу 
поблагодарить всех наших коллег за го-
товность к конструктивному диалогу и 
настрой на общий результат.

анатолий Бакаев: 

Пауза между принятием закона в первом  
и втором чтении позволяет найти компромисс
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Кирилл ШевченКо �

На территории региона продолжается 
работа по реализации программы расселе-
ния из аварийного жилья. Начиная со стар-
та программы в 2008 году, условия прожи-
вания улучшили 2308  жителей области из 
224 аварийных домов.

Народный фронт 
Ульяновский штаб Народного фронта 

поддержал инициативу Саратовского ре-
гионального отделения ОНФ о проведе-
нии по всей стране мониторинга наличия 
информационных табличек на аварийных 
домах. До 1 октября 2014 года они должны 
были появиться на всех зданиях, которые 
планируется расселить. 

Информационные таблички должны 
быть размещены на фасаде здания с ука-
занием адреса дома. На табличке необ-
ходимо указать срок расселения дома, а 
также контактные данные ответственных 
лиц. Кроме того, после заключения кон-
трактов на строительство нового жилья 
для переселения граждан из аварийного 
дома на табличке должны появиться адре-
са этих новых домов. При этом табличка 
должна быть оформлена в соответствии 
с макетом, размещенным на сайте Мин-
строя РФ. Информационные таблички  
должны быть не просто бумажными ли-
стами формата А4, приклеенными к сте-
нам, боящиеся ветра и дождя. 

Активисты Ульяновского ОНФ сов-
местно со специалистами городской 
службы 05 в соответствии с программой о 
переселении проверили, выполняется ли 
поручение Минстроя в нашем регионе. В 
Ульяновске, как выяснилось в ходе объ-
езда, на аварийных домах таблички есть. 
Они сделаны из твердого, непромокаемого 
материала и размещены чуть выше челове-
ческого роста, чтобы посторонние не могли 
их сорвать. Везде указан адрес дома, кото-
рый будет переселен, время, на которое за-
планировано переселение, ответственные 
за переселение лица от города Ульяновска 
и области. А вот графа с указанием нового 
жилья пока остается незаполненной. 

Пообщавшись с людьми, активисты 
ОНФ выяснили, что люди знают о том, что 
их дома будут расселены, но расстраивают-
ся, что произойдет это не раньше 2015-го 
и 2016 годов. Якобы некоторым обещали 
переселение уже к концу этого года, но по-
том дату перенесли.

«У меня в квартире плесенью пахло от 

Жители аварийных домов должны 
знать, когда и куда их переселят

тронной форме, подведение итогов аукцио-
на намечено на ноябрь 2014 года.

Эти мероприятия позволят начать реа-
лизацию программы в 2014 году без при-
влечения финансирования областного и 
федерального бюджетов.  

17.10.2014 опубликовано шесть аукцио-
нов в электронной форме на приобретение 
57 квартир, необходимых для расселения 
жителей домов, расположенных по адре-
сам: ул. Авиационная, д. 1, Авиационная,  
д. 2, а также отдельно 15 квартир из восьми 
домов. 

Регион
Напомним, что в сентябре текущего 

года Фондом содействия реформированию 
ЖКХ одобрена заявка Ульяновской обла-
сти на получение финансовой поддержки 
из федерального бюджета в размере 219,73 
миллиона рублей. (Первые 65 миллионов 
поступят в региональный бюджет в бли-
жайшие дни.) Согласно долгосрочной про-
грамме, до 2017 года расселению подлежат 
112 домов площадью 39,06 тысячи квадрат-
ных метров  в 17 муниципальных образова-
ниях. В текущем году условия своего про-
живания смогут улучшить 1086 человек 
из 414 жилых помещений в 40 аварийных 
домах. В 2015 - 2017 годах планируется 
переселить 2473 человека из 1018 жилых 
помещений 72 аварийных домов. 

«Важно не забывать, что за планами и 
цифрами стоят живые люди, ожидающие 
улучшения условий своего проживания», 
- отметил во время недавнего визита в об-
ласть первый заместитель генерального 
директора Госкорпорации - Фонда содей-
ствия реформированию ЖКХ Владимир 
Талалыкин.

На сегодняшний день в рамках реали-
зации областной программы переселения 
завершается строительство четырех много-
квартирных домов в поселке Цемзавод и 
селе Криуши.

Как доложил в среду 22 октября губер-
натору Сергею Морозову вице-премьер 
- министр строительства, ЖКК и транс-
порта Александр Букин, на объектах завер-
шаются благоустройство придомовой тер-
ритории и внутренняя отделка помещений. 
«В Цемзаводе приступили к пуску тепла в 
новостройки, а на одном из двух домов в 
Криушах проводится отделка фасада. Фор-
сированные темпы работы подрядных ор-
ганизаций, привлеченных правительством 
региона на достройку объектов, позволят 
сдать дома в назначенный губернатором 
срок - до первого ноября. Правоустанавли-
вающие документы также будут оформле-
ны. Переселенцы получат ключи от нового 
жилья», - отметил вице-премьер.

В рамках проведенного совещания  

Сергей Морозов подписал распоряжение о 
введении ответственности подрядчиков как 
на этапе разработки проектно-сметной до-
кументации, так и при дальнейшем выпол-
нении государственных и муниципальных 
контрактов. Документом предусмотрено 
наличие в проектно-сметной документа-
ции штрафов и пеней за неисполнение обя-
зательств.

По вопросу дальнейшей реализации 
программы за 2014 год директор Фонда 
модернизации ЖКК Ульяновской области 
Сергей Гигирев отметил, что для выпол-
нения целевого показателя по ликвидации 
7,7 тысячи квадратных метров аварийного 
жилья на сегодняшний день объявлены 
аукционы на приобретение 143 квартир 
площадью 5,85 тысячи квадратных метров 
в Вешкаймском, Инзенском, Новоспас-
ском, Ульяновском районах, Ульяновске и 
Димитровграде. Аукционы на оставшиеся 
помещения будут объявлены в ближайшее 
время. Переселенцы получат новое жилье 
уже в 2014 году.

Округ
Реализация региональных адресных 

программ по переселению граждан из 
аварийного фонда находится на контро-
ле аппарата полномочного представителя 
Президента РФ в ПФО Михаила Бабича. 
На прошлой неделе отчет о проведенной 
в Ульяновской области работе в рамках 
185-ФЗ был озвучен на окружном сове-
щании, которое провел сам полпред. В об-
суждении приняли участие представители 
Министерства строительства и ЖКХ РФ, 
Госкорпорации - Фонда содействия рефор-
мированию ЖКХ, органов исполнитель-
ной власти субъектов Приволжья.

Михаил Бабич сообщил, что до 1 сен-
тября 2017 года в субъектах округа необ-
ходимо расселить почти три миллиона ква-
дратных метров аварийного жилья. По его 
словам, благодаря комплексу мер, утверж-
денных Правительством РФ, удалось уве-
личить лимиты финансовой поддержки 
Государственной корпорации - Фонда со-
действия реформированию ЖКК, что по-
зволило снизить долю софинансирования 
бюджетов регионов в среднем по округу с 
58,2 до 49,5 процента.

«Всего с 2008 года по настоящее время 
в регионах ПФО в результате реализации 
программных мероприятий с участием 
средств Фонда ЖКХ расселено около двух 
миллионов квадратных метров  аварийно-
го жилья», - отметил полпред.

Для Ульяновской области этот показа-
тель составляет 35,2 тысячи квадратных 
метров, условия проживания улучшили 
2308 человек из 224 аварийных домов.

сырости, - пожаловалась жительница дома 
№ 15 по улице Лихачева Валентина Гегеле. 
- Два кресла пришлось выкинуть - сгнили. 
Дочка у меня астмой болеет, ей нельзя та-
ким воздухом дышать. Я сама - инвалид 
первой группы. Крыша в доме протекает, 
обои в квартирах от стен отстают». 

Дом действительно выглядит удручаю-
ще. Складывается ощущение, что, когда 
дом включили с программу переселения, 
его перестали ремонтировать: входные две-
ри не закрываются, выбитые стекла в окнах 
подъездов заделаны полиэтиленом. Акти-
висты ОНФ попросили городскую службу 
05 устранить выявленные проблемы.

В районах Ульяновской области ситуа-
ции с табличками хуже. На аварийных до-
мах в Димитровграде таблички были раз-
мещены не на всех домах. После звонка в 
администрацию ситуация кардинально из-
менилась. В поселке Ишеевка информации 
на доме, который должны расселить, нет. 
В Новочеремшанске Новомалыклинского 
района таблички представляют собой обыч-
ные листы бумаги, вставленные в полиэти-
лен. Указан только срок переселения людей, 
контактных телефонов нет. В Вешкайме на 
день проверки на аварийных домах вообще 
не имелось какой-либо информации. 

Областной центр
«Согласно условиям программы по 

переселению, общая площадь аварийного 
жилья в Ульяновске составляет 12 196,35 
кв. м, переселению подлежат 308 квартир, 
расположенных в 21 доме, - пояснил за-
меститель главы администрации города 
Александр Черепан. - Многоквартирный 
дом, расположенный по адресу: ул. УКСМ, 
д. 2, расселен и снесен за счет средств ин-
вестора. Общая площадь дома составляет 
394 кв. м».

Оставшаяся площадь аварийного жи-
лищного фонда, подлежащего расселению, 
составляет 11 802,01 кв. м.

Учитывая полученные предложения на 
рынке недвижимости, а также объемы име-
ющегося финансирования, подготовлена 
аукционная документация на приобрете-
ние 32 квартир, необходимых для расселе-
ния трех домов, расположенных по адресам:  
ул. Локомотивная, д. 128; ул. Ростовская,  
д. 59; п. Карамзина; ул. Южная, д. 1.

30.09.2014  Комитетом внесены из-
менения в план-график муниципальных  
закупок. 

13.10.2014 опубликован аукцион в элек-

Народный фронт держит руку  
«на пульсе» ситуации с расселением 
аварийных домов 
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В Ульяновской области нача-
ла работать комиссия по вопро-
сам противодействия незаконному 
ввозу, производству и обороту про-
мышленной продукции.

Организационное заседание ко-
миссии провел губернатор Сергей 
Морозов. В обсуждении приняли 
участие первый вице-премьер Виль-
дан Зиннуров, вице-премьер Нико-
лай Маркин, представители УМВД 
РФ по Ульяновской области.

Как отмечают эксперты, на дан-
ный момент нелегальная продукция 
составляет около 40 процентов по-
требительского рынка страны. По 
сведениям Российского союза пред-
принимателей текстильной и лег-
кой промышленности, объем неза-
конно произведенных и ввезенных 
в Россию товаров превышает один 
триллион рублей.

Сергей Морозов подчеркнул, 
что реализация такой продукции 
сильно ударяет и по предприяти-
ям региона, и по государственной  
казне.

«В тех сложных условиях, кото-
рые сегодня складываются на меж-
дународной политической арене, а 
также в экономике нашей страны, 
проблема приобретает колоссаль-
ное значение. Поэтому мы должны 
мобилизовать все силы, чтобы в 
первую очередь поддержать наших 
производителей, защитить внутрен-
ний рынок от нелегальных товаров 
и обеспечить достойное место для 
продукции местного производства», 
- подчеркнул глава региона.

Напомним, в настоящее время 
на федеральном уровне разработан 
проект Указа Президента «О до-
полнительных мерах по противо-
действию незаконному обороту 
промышленной продукции», в со-
ответствии с которым в России бу-
дет сформирован Государственный 
комитет по противодействию неза-
конному ввозу, производству и обо-
роту промышленной продукции. 
Его основная деятельность будет 
направлена на разработку предло-
жений по формированию госполи-
тики в данной отрасли.

«На местах с этой задачей долж-
ны будут справляться соответству-
ющие комиссии, которые с при-
нятием указа появятся в каждом 
российском регионе. У нас такая 
комиссия создана и уже начинает 
свою работу. А это значит, что мы 
одними из первых включаемся в это 
важное дело», - отметил Сергей Мо-
розов.

Глава региона утвердил со-
став комиссии и план ее работы. В 
нее вошли члены  правительства, 
представители региональных ор-
ганов исполнительной власти, а 
также федеральных структур, у 
которых есть опыт по борьбе с вво-
зом и производством нелегальных 
товаров. 

В ходе встречи обсуждались 
первоочередные меры по преду-
преждению и пресечению фактов 
ввоза, производства и оборота кон-
трафактной промышленной про-
дукции на территории региона. На 
данный момент решается вопрос о 
создании специализированного ме-
ста хранения таких товаров до их 
уничтожения. Кроме того, членам 
комиссии поручено собрать инфор-
мацию о фактах выявления контра-
фактной продукции. Также должна 
проводиться целенаправленная ра-
бота по оповещению потребителей 
о потенциальных недобросовест-
ных поставщиках и об организации 
торговых закупок только у произво-
дителей лицензионной продукции. 
К работе комиссии будут активно 
привлекаться предприятия и орга-
низации всех муниципальных обра-
зований региона.     

Кирилл ШевченКО  �

В поселке Лесная Хме-
левка Мелекесского района 
введена в эксплуатацию но-
вая пеллетная котельная, обе-
спечивающая теплом объекты 
социальной сферы. 

По словам вице-премьера 
- министра строительства, 
ЖКК и транспорта Алексан-
дра Букина, это первая котель-
ная в регионе, работающая 
на альтернативном топливе, 
которая обеспечивает тепло-
снабжение объектов социаль-

Регион развивает применение альтернативного топлива

Не газом единым…

Одного незаконного 
текстиля  
в Россию ввозится  
на триллион рублей

Промышленному 
контрафакту  
объявлен бой

геОргий КузнецОв  �

В среду 22 октября на территории 
промышленной зоны «Заволжье» со-
стоялись открытие цеха по производству 
упаковки для фабрик кормов компании 
Mars и церемония закладки первого 
камня в строительство инновационного 
Центра изучения питания домашних жи-
вотных.

Строительство нового цеха площа-
дью 1800 квадратных метров, который 
будет обеспечивать упаковкой все фа-
брики Mars, производящие корма для 
домашних животных на территории 
России, началось в 2013 году. Объем ин-
вестиций в проект составил 440 миллио-
нов рублей.

«Открытие цеха по производству упа-
ковки - это, безусловно, долгожданное и 
важное событие для компании, - отметил 
директор фабрики по производству кор-
мов для домашних животных Юсиф Мех-
тиев. - Цех имеет очень большое значение 
для наших фабрик, наших сотрудников и 
наших партнеров, а также является зна-
чимой вехой на пути непрерывного роста 
компании. Проект принес области по-
рядка 40 новых рабочих мест, и это очень 
важно для нас, так как компания Mars 
уделяет особое внимание привлечению 
и развитию местных талантов. Мы очень 
благодарны правительству Ульяновской 
области в лице губернатора Сергея Мо-
розова за постоянную и всестороннюю 
поддержку наших инвестиционных про-
ектов. Мы рассчитываем на дальнейшее 
продвижение совместных инициатив и 
укрепление взаимодействия».

Председатель правления Mars, 
Incorporated Виктория Марс и Сергей 
Морозов (на снимке) заложили первый 
камень нового Центра изучения питания 
домашних животных компании Mars, ме-
морандум о намерениях по строительству 
которого был подписан на прошлой неде-
ле в Москве в рамках форума «Открытые 

Mars продолжает реализацию ульяновских инвестпроектов
Третий финишировал, четвёртый - стартовал 

Благодаря этому здесь сфор-
мировалась хорошая управ-

ленческая система, и этот опыт нам, 
безусловно, очень интересен, - отмечает 
руководитель УФАС России по Нижего-
родской области Михаил Теодорович. - С 
другой стороны, наши наработки могут 
быть интересны ульяновским специали-
стам. Мы разработали опросник для оцен-
ки удовлетворенности потребителей и биз-
неса состоянием конкуренции. Проведение 
этого опроса позволило нам сформировать  
перечень проблемных рынков, понять, где 
высока неудовлетворенность потребителя 
состоянием конкуренции. Именно эти то-
варные рынки мы хотим предложить гу-
бернии в качестве приоритетных. 

Собственно, задача по выявлению 
наиболее проблемных рынков является 
одной из ключевых для пилотных регио-
нов. Для ее реализации в Ульяновской 
области и было решено провести мони-
торинг конкурентной среды на рынках 
товаров и услуг. 

Анкетированный опрос субъектов 
предпринимательской деятельности и 
населения о состоянии и развитии кон-
курентной среды, наличии администра-
тивных барьеров, удовлетворенности 
качеством товаров и услуг уже идет. По 
словам и.о. министра экономического 
развития региона Вадима Павлова, он 
продлится до конца октября, а 15 ноя-
бря эксперты будут готовы представить 

итоги мониторинга. После этого по каж-
дой проблемной сфере эксперты должны 
будут сформировать предложения по 
исправлению ситуации, которые лягут 
в основу «дорожных карт». 

- Думаю, что успешное внедрение 
стандарта развития конкуренции как в 
Ульяновской области, так и в стране в це-
лом благоприятным образом скажется на 
состоянии всей нашей экономики, - под-
черкивает губернатор Ульяновской об-
ласти Сергей Морозов. - Однако считаю, 
что работа по развитию конкуренции не 
должна ограничиваться только стандар-
том. На мой взгляд, нужно подумать о 
разработке стратегии развития конку-
рентных рынков. 

Бизнес будет конкурировать по стандарту
стр.   1

инновации». Центр станет четвертым для 
компании в мире и первым - в России. На 
его базе будет осуществляться поддерж-
ка научных программ и инновационных 
разработок в области изучения вкусовой 
привлекательности продуктов питания 
для кошек и собак. Планируется, что объ-
ект, инвестиции в который составят 782 
миллиона рублей, будет введен в эксплу-
атацию в 2017 году.

«Мы высоко ценим кадровый потен-
циал Ульяновской области и надеемся, 
что наши действующие фабрики и новый 
центр сделают компанию Mars настоящей 
кузницей талантов в регионе», - сказал на 

церемонии закладки камня директор по 
корпоративным отношениям компании 
Максим Василевский.

Напомним, ООО «Марс», ставшее 
первым действующим резидентом инду-
стриального парка «Заволжье», работает 
на территории области с 2007 года. За это 
время введены в эксплуатацию фабрики 
по производству кормов для домашних 
животных и шоколадных изделий. Об-
щий объем инвестиций составил порядка 
шести миллиардов рублей, что позволило 
создать более 600 рабочих мест на пред-
приятиях и тысячи - в результате синер-
гетического эффекта.

ной сферы, в частности шко-
лу и культурно-досуговый 
центр. «В течение отопитель-
ного сезона мы будем вести 
анализ эффективности рабо-
ты данного источника тепла. 
Причем для нас важны два 
момента - экономическая со-
ставляющая и качество пре-
доставляемых услуг», - под-
черкнул вице-премьер.

Напомним, в регионе с 
2013 года реализуется пере-
вод источников тепла на 
альтернативный вид топли-
ва - биотопливные гранулы 
(пеллеты). Данный пилот-
ный проект реализует ООО 
«СК-Статус». На эти цели 
министерством стратегиче-
ского развития и инноваций 
области компании выделен 
грант в размере одного мил-
лиона рублей.

По оценкам специалистов, 
реализация проекта позволит 
провести анализ эффектив-
ности альтернативных видов 
энергии и в дальнейшем рас-

пространить опыт в других 
муниципальных образова-
ниях. Мероприятия прово-
дятся в рамках исполнения 
майских указов Президента 
РФ № 600 «О мерах по обе-
спечению граждан Россий-
ской Федерации доступным 
и комфортным жильем и по-
вышению качества жилищно-
коммунальных услуг».

«В качестве топлива мож-
но использовать не только газ 
и уголь, но и отходы дерево-
обработки (кору, щепу, опил-
ки), пеллеты из вторсырья и 
так далее. Современные ав-
тономные котельные имеют 
не только высокий КПД, но и 
небольшие габариты, просты 
в обслуживании. Главное - 
точно рассчитать экономиче-
ский эффект. А финансирова-
ние возможно, в том числе, в 
рамках энергосервисных кон-
трактов», - отметил предсе-
датель коммунального коми-
тета областного парламента 
Геннадий Антонцев.

Полгода назад в Старомайнском районе введен в строй  
новый завод по производству пеллет

Ф
от

о 
С

ер
ге

я 
Е

рш
ов

а



7ДелОвОй пАртНёр Пятница, 24 октября 2014 г. 
№ 157 (23.602)





В днеВник делоВого челоВека

Руслан Гайнетдинов:



василиса КраснОва �

Представители МСБ 
могут получить 
«подряды» от 
резидентов промзоны 
«Заволжье».

21 октября в Ульяновске прошел 
бизнес-тур для представителей малого 
и среднего бизнеса по промышленной 
зоне «Заволжье». Инициатором поезд-
ки с целью налаживания кооперацион-
ных отношений между «малышами» и 
крупными предприятиями выступило 
региональное отделение «Опоры Рос-
сии». В рамках экскурсии по промзоне 
ее участники смогли ознакомиться с 
уже реализованными на этой терри-
тории инвестиционными проектами 
и узнали о ближайших планах новых 
резидентов. В основном предпринима-
телей интересовали потребности этих 
предприятий в товарах и услугах, кото-
рые им могли бы поставлять или оказы-
вать представители МСБ.

- Наша цель - создать кооперацию 
между представителями малого и сред-
него бизнеса и крупными предприятия-
ми, которые у нас сегодня работают на 
территории региона, в частности, в про-
мышленной зоне «Заволжье» и в особой 
экономической зоне, - отмечает предсе-
датель Ульяновского отделения «Опо-
ры России» Руслан Гайнетдинов. - В се-
годняшних условиях для всех крупных 
компаний свойственно освобождаться 
от непрофильных активов и отдавать 
их на откуп малому и среднему бизнесу, 
поэтому сегодня у нас есть достаточно 
большой запрос от инвесторов, особенно 
тех, кто только приступает к реализации 
своих проектов, на такие виды деятель-
ности, как: клининг, кейтеринг, транс-
портные услуги. Наша задача - «поже-
нить» малый и крупный бизнес. 

Искать партнеров в бизнес-тур от-
правились порядка 50 предпринима-
телей из Ульяновска и Димитровграда, 
представляющих различные сферы 
бизнеса.

- Я занимаюсь строительством, по-
ставкой стройматериалов, поэтому мне 
интереснее всего сотрудничество с ин-
весторами на ранней стадии строитель-
ства, - говорит индивидуальный пред-
приниматель Владимир Никифоров. 
- Поскольку в промзоне «Заволжье» 
в основном представлены иностран-
ные предприятия, мелким компаниям, 
вроде моей, сложно установить с ними 
контакт. Проведение подобных меро-
приятий  дает такую возможность. 

Как выяснилось, многие предпри-
ниматели готовы не только оказывать 
услуги, на которых они специализиру-
ются в настоящее время, но и развивать 
новые направления с учетом потребно-
стей крупных предприятий. 

- Малый бизнес гибче, он может 

подстроиться под крупное предприятие 
- например, открыть производство не-
обходимых комплектующих, - коммен-
тирует руководитель комитета по про-
мышленности УРО «Опора России» 
Андрей Пасьбин. - Главное - узнать, что 
им нужно. Кроме этого в нашу органи-
зацию часто обращаются начинающие 
предприниматели с просьбой посове-
товать им, какое направление лучше 
выбрать. Зная потребности крупных 
инвесторов, мы сможем рекомендовать 
им конкретные ниши. 

В рамках бизнес-тура представите-
ли МСБ посетили предприятие одного 
из первых резидентов промзоны «За-
волжье»  пивоваренный завод Efes Rus. 
Это предприятие уже сотрудничает с 
некоторыми ульяновскими предпри-
нимателями и, как оказалось, открыто 
для новых контактов. 

- Крупный бизнес никак не мо-
жет обойтись без мелкого. Мы охотно  
отдаем некоторые направления на аут-
сорсинг и готовы рассматривать пред-
ложения по реализации совместных 
проектов, - поясняет менеджер регио-
нальных программ и проектов устойчи-
вого развития компании Алексей Куз-
нецов. - Наш отдел закупок подготовил 
информацию о том, какие контракты 
мы сейчас предлагаем малому бизнесу. 
Могу сказать, что их немало, и речь идет 
о десятках миллионов рублей. Мы от-
крыты для сотрудничества и не акцен-
тируемся на иногородних поставщиках. 
Да, бутылки в Ульяновске не произ-
водятся - их нам привозят из других 
субъектов. Или, например, солод здесь 
не выращивается. А вот обслуживание 
- это хорошая ниша для сотрудничества 
именно с местным бизнесом. 

При этом сотрудничество с од-
ним из резидентов промзоны часто 
облегчает для МСБ выход на другие 
предприятия. По словам Алексея Куз-
нецова, многие инвесторы часто инте-
ресуются у менеджеров Efes Rus, какие 
местные компании оказывают им услу-

ги аутсорсинга. Однако не все так про-
сто: стремясь наладить контакт с круп-
ными иностранными предприятиями, 
малому бизнесу нужно быть готовым 
соответствовать тем требованиям, ко-
торые предъявляют к потенциальным 
партнерам иностранные компании. 

- Уровень европейских компаний 
очень высок, - подчеркивает менеджер 
по развитию компании «Элад» Алек-
сандр Устинов. - Мы занимаемся авто-
компонентами и прекрасно понимаем: 
чтобы сегодня стать поставщиком ком-
пании первого уровня, нам тоже необхо-
димо подтягиваться до их уровня. Над 
этим мы постоянно работаем. Конкрет-
но здесь, в промзоне «Заволжье», нет 
потенциальных потребителей нашей 
продукции, но так как все компании ев-
ропейского уровня похожи, благодаря 
таким бизнес-турам у нас есть возмож-
ность провести мониторинг и оценку 
требований инвесторов, с которыми мы 
могли бы сотрудничать в будущем.

Ознакомиться с потребностями и 
требованиями резидентов промыш-
ленной зоны вскоре смогут и те, кто 
не попал в бизнес-тур. Соответствую-
щую информацию уже подготовили 
сотрудники Корпорации развития 
Ульяновской области. 

- Там есть данные по каждому за-
воду, по каждой позиции с контактами 
людей, которые занимаются закупка-
ми, - отмечает главный эксперт Корпо-
рации развития Ульяновской области 
Илья Мамыкин. - Направлений очень 
много: начиная от кейтеринговых, 
охранных и транспортных услуг и за-
канчивая какими-то производственны-
ми процессами, которые предприятия 
готовы передать местным подрядчи-
кам на аутсорсинг. 

Для крупных предприятий, в свою 
очередь, сейчас формируется реестр 
региональных поставщиков товаров и 
услуг. Он будет размещен в открытом 
доступе на портале openbusiness73.ru, ко-
торый пока работает в тестовом режиме. 

Малый бизнес  
«поженят» с крупным

В России усилят борьбу с фирмами-однодневками 
обладателям паспортов, на которые регистрируются десятки фирм-однодневок, будут 
отказывать в регистрации новых юридических лиц. Такие люди будут официально рассма-
триваться законом как подставные лица. Соответствующий законопроект был внесен в 
госдуму. Согласно документу, за предоставление заведомо ложных данных при регистра-
ции юрлиц и иП будут штрафовать на сумму до 200 тыс. рублей либо лишать свободы на 
срок до полутора лет. В числе прочих изменений - увеличение срока давности за правона-
рушения в сфере госрегистрации до одного года. Также предлагается ввести дополнитель-
ные требования к адресу, по которому производится регистрация юрлица.

небольшие магазины приблизят к потребителям
Минпромторг приступил к разработке новых нормативов обеспеченности населения 
торговыми площадями в рамках Стратегии развития российской торговли до 2020 года. 
Министерство предлагает установить норматив по магазинам небольшой площади. круп-
ные объекты - гипермаркеты, торговые сети и т.п. - в него не попадут. норматив предпола-
гает обязательное наличие в городах в радиусе 300 метров от жилых домов не менее двух 
небольших магазинов, принадлежащих разным предпринимателям и не аффилированных 
друг с другом. однако этот радиус может меняться в зависимости от плотности населения 
города.

В России начал действовать закон о защите от 
SMS-спама: теперь компании обязаны получать  
у абонентов согласие на рекламную рассылку.

Малый бизнес поддержат на рынке рекламы
Правительство РФ рассмотрит законопроект по поддержке малого предприниматель-
ства на рынке наружной рекламы. документ был подготовлен Федеральной антимоно-
польной службой (ФаС). Ведомство предлагает установить квоты для малого бизнеса на 
рекламные конструкции в размере не менее 20%, а также опцию для органов местного 
самоуправления увеличивать данную долю по своему решению. Также ФаС предлагает 
наделить местные власти полномочиями по составлению протоколов и наложению штра-
фов за нарушения закона о рекламе в наружной рекламе. В среднем по стране малый 
бизнес занимает порядка 30 - 40% рекламного рынка.

В Ульяновской области 
прошёл первый съезд 
координационных 
советов по развитию 
предпринимательства 

Улучшение  
делового климата 
по-ульяновски

Мероприятие организовано по ини-
циативе делового сообщества региона. На 
встрече собрались руководители коорди-
национных советов по развитию малого и 
среднего бизнеса, работающих в каждом 
муниципальном образовании.

По словам инициатора съезда, предсе-
дателя Димитровградского совета Сергея 
Еремеева, необходимость в консолидации 
усилий участников муниципальных дис-
куссионных площадок ощущается уже дав-
но, и проведение подобных мероприятий 
может стать действенным инструментом 
создания в регионе благоприятного делово-
го климата. 

Участники встречи поделились сво-
им опытом выстраивания взаимодействия 
между властью и бизнесом, работодателями 
и сотрудниками. В рамках дискуссии об-
суждались вопросы сокращения длитель-
ности административных процедур, а также 
предложения по совершенствованию систе-
мы контрольно-надзорных органов. В част-
ности, отмечена необходимость внедрения 
предупредительных мер, в том числе вне-
сения предписаний со сроками устранения 
тех или иных нарушений. 

В завершение съезда выступил глава 
региона Сергей Морозов. Он отметил важ-
ность развития внутренних инвестиций в 
Ульяновской области и обозначил недопу-
стимость ухудшения условий для ведения 
бизнеса в регионе, а также подчеркнул акту-
альность создания дискуссионной площадки.

- Одной из главных задач нашей эко-
номической политики сегодня является 
формирование на территории региона бла-
гоприятного делового климата. Но, к сожа-
лению, далеко не во всех ульяновских му-
ниципалитетах дела с этим обстоят гладко. 
Очень часто наши предприниматели стал-
киваются с откровенным непониманием 
со стороны районной власти, а также с раз-
личными административными барьерами, 
которые являются большим препятствием 
для их успешной деятельности. И эта пло-
щадка будет полезна именно в работе по 
преодолению непонимания, отчужденно-
сти, зачастую и недоверия между бизнесом 
и властью, - отметил губернатор. 

По словам губернатора, важной состав-
ляющей региональной системы поддержки 
предпринимательства является рейтинго-
вый комитет, который сформирован по ана-
логии с федеральным и представляет собой 
полностью общественную структуру. Его 
главная задача - отслеживание реализации 
государственных решений и законов, удо-
влетворенность качеством предпринима-
тельской среды, работой органов власти. 

- Этот успешный региональный опыт не-
обходимо применить и на муниципальном 
уровне. В каждом районе Ульяновской обла-
сти должны появиться подобные структуры, 
позволяющие усилить работу по развитию 
деловой среды и самостоятельно отрабаты-
вать с предпринимателями вопросы местно-
го уровня, - отметил Сергей Морозов.
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С 1 ноября в ульяновском электротранспорте 
посчитают пассажиров.

Кирилл ШевченКо   �

На региональной трассе Сурское - 
Шумерля - автомобильная дорога Мо-
сква - Казань в селе Ждамирово Сурского 
района  сдан в эксплуатацию уникальный 
для региона мостовой переход.

В торжественной церемонии откры-
тия, состоявшейся во вторник 21 октя-
бря, приняли участие губернатор Сергей 
Морозов, первый вице-спикер Законода-
тельного собрания Валерий Малышев и 
депутат по одномандатному избиратель-
ному округу № 1, в который входит Сур-
ский район, вице-спикер, председатель 
бюджетного комитета ЗСО Алсу Бала-
кишиева. 

«За последний год это уже второй 
мост, построенный в Сурском районе. 
Нас очень радует, что такими темпами 
буквально на глазах крепнет дорожное 
хозяйство. Строятся мосты и новые доро-
ги. Преображаются после ремонта уже су-
ществующие автомобильные трассы. Это 
значит, что наш замечательный Сурский 
край, а соответственно и Ульяновская 
область, живет и развивается. У людей 
появляются новые возможности для ра-
боты и для отдыха, для быстрого, ком-
фортного и безопасного перемещения. И 
не только по территории нашего региона. 
Это значит, что наши предприятия и вся 
Ульяновская область в целом получают 
дополнительные возможности по уста-
новлению прочных, взаимовыгодных 
торговых и производственных контактов 
с другими регионами России», - отметил 
Сергей Морозов.

Напомним, старый мост через реку 
Малая Сарка, построенный в семидесятых 
годах прошлого века, перестал удовлетво-
рять современным требованиям особенно 
резко выросшей за последние годы транс-
портной нагрузки и пришел в аварийное 
состояние. Местные жители обратились 
к Сергею Морозову и депутатам фракции 
«Единая Россия» в Законодательном со-
брании с просьбой восстановить объект. 

«Не устану повторять, что исполнение 
наказов избирателей - главное руковод-
ство к действию и дело чести губернатора 
и депутатов от «Единой России». Сегод-
ня все жители села Ждамирово своими 
глазами увидели, что это не пустые обе-
щания. Мы держим свое слово!» - подчер-
кнула Алсу Балакишиева.

В результате в августе прошлого года 
был заключен двухлетний государствен-
ный контракт с подрядной организацией 
ЗАО «Гипростроймост» на сумму 130,1 
миллиона рублей, которые выделил ре-
гиональный дорожный фонд. 

По словам заместителя министра 
ЖКК, строительства и транспорта регио-
на Андрея Тюрина, уникальность моста 
заключается в том, что он состоит из мо-
нолитных железобетонных блоков. Такая 
конструкция значительно увеличивает 
срок эксплуатации и практически исклю-
чает возможность появления деформаци-
онных швов. При строительстве в пролет 
и в опоры перехода было положено около 
800 кубических метров железобетона.

Длина моста с подходами состави-
ла 64,5 метра, ширина проезжей части -  
10 метров и две пешеходные дорожки 
шириной 1,5 метра. Новая мостовая пере-
права значительно увеличит пропускную 
способность на данной автомобильной 
дороге. В соответствии с установленными 
нормативами срок эксплуатации такого 
моста составит 100 лет.

Перед открытием переправы Сергей 
Морозов проконтролировал качество ре-
монта участков трассы  Саранск - Сурское 
- Ульяновск.

Как доложил Андрей Тюрин, дорож-
ные работы на дороге завершены 10 октя-

бря. Ремонт, на который из федерального 
бюджета было выделено 102,9 миллиона 
рублей, проводился силами подрядной 
организации ОАО «Чувашавтодор». 

«В соответствии с проектом на объек-
те выполнен ремонт дорожного полотна 
на основной дороге и примыканиях к ней. 
Устройство новых слоев дорожной одеж-
ды выполнено из асфальтогранулобетон-
ной смеси методом холодной регенера-
ции, что значительно снизит возможность 
появления трещин на дороге и увеличит 
ее срок службы», - рассказал заместитель 
начальника ФКУ УПРДОР «Волга» Дми-
трий Филиппов.

Кроме того, в целях повышения безо-
пасности движения на дороге установле-
ны барьерное ограждение, необходимые 
дорожные знаки и нанесена разметка. Еще 
один участок автомобильной дороги Са-
ранск - Сурское - Ульяновск в районе села 
Усть-Урень Карсунского района был вве-
ден в эксплуатацию 27 августа 2014 года.

Здесь работы проводило ООО «Ниж-
автодорстрой». Согласно двухлетнему 
контракту (2013 - 2014 годы, общая сум-
ма 183,2 миллиона федеральных средств), 
выполнены работы по фрезерованию 
существующего покрытия с устрой-
ством нового слоя дорожной одежды из 
щебеночно-мастичного асфальтобетона.

Наказы избирателей как руководство к действию

Мост через Малую Сарку  
должен простоять сто лет

Ждём повышения эффективности 
оказываемых услуг?
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Андрей МАКлАев  �

С 1 по 30 ноября в Ульяновске на 
всех трамвайных и троллейбусных 
маршрутах МУП «Ульяновскэлектро-
транс» будет проводиться изучение 
пассажиропотоков с применением 
бесплатных учетных талонов.

«Ульяновскэлектротранс» при-
нял решение о масштабном изуче-
нии пассажиропотоков с целью 
проанализировать сложившиеся в 
последнее время пути перемещения 
горожан, улучшить маршруты дви-
жения трамваев и троллейбусов и 
усовершенствовать расписание дви-
жения. В результате планируется 
улучшить качество обслуживания 
пассажиров городским электро-
транспортом, повысить эффектив-
ность работы трамваев и троллей-
бусов.

- Последние масштабные ис-
следования пассажиропотоков 
маршрутов трамвая и троллейбуса 
в Ульяновске проводились в конце 
1980-х годов. С того времени город 
сильно изменился: строятся новые 
жилые массивы, появляются и из-
меняются места тяготения пасса-
жиров - торговые центры, учебные 
заведения, промышленные пред-
приятия, в результате изменились 
пассажиропотоки и потребность в 

транспорте. Действующие сегодня 
маршруты трамваев и троллейбусов 
были созданы на основе исследова-
ний почти тридцатилетней давно-
сти и во многом не соответствуют 
современной действительности, 
- отметил директор предприятия  
Борис Боровой.

Исследование будет прово-
диться с применением действую-
щих билетов на одну поездку и 
бесплатных учетных талонов: си-
него цвета - школьникам и красно-
го - студентам при предъявлении 
проездных билетов, серого - при 
предъявлении льготного проезд-
ного билета или документа на пра-
во бесплатного проезда.

Для объективности и точности 
исследования во время проведе-
ния изучения пассажиропотоков на 
линии в усиленном режиме будут 
работать контролеры. Они будут 
следить за правильностью работы 
кондукторов и соответствием учет-
ных талонов.

«Ульяновскэлектротранс» про-
сит с пониманием отнестись к вре-
менным неудобствам, связанным с 
частым контролем билетов, сохра-
нять полученные учетные талоны 
до конца поездки и предъявлять их 
по требованию кондуктора или кон-
тролера.

День автомобилиста
День автомобилиста - профессиональный праздник ра-

ботников автомобильного транспорта, который отмечается 
ежегодно в последнее воскресенье октября.

Автомобильный транспорт является самым массовым 
и наиболее применимым в коммерческой деятельности 
видом транспорта. По состоянию на 1 января 2014 года, 
по данным УГИБДД УВД по Улья новской области, было 
зарегистрировано  376,5 тысячи автомобилей, что на 5,3% 
больше уровня предыдущего года. Увеличение произо-
шло за счет автомобилей, на ходящихся в собственности 
граждан. По сравнению с 2012 годом число ав томобилей 
в личном пользовании увеличилось на 5,1% и составило 
343,9 тысячи автомобилей. На начало 2014 года в регионе 
насчитывается 323,1 тысячи легковых автомобилей, из них 
в собственности граждан - 309,1 тысячи, поэтому вполне 
оправданно День автомобилиста традиционно отмечают не 
только профессионалы отрасли, но и широкая армия улья-
новских автолюбителей. За последние десять лет число 
собственных легковых автомобилей в регионе увеличилось 
в 1,7 раза, за последние пять лет - на 29,3%. Обеспеченность 
насе ления легковыми автомобилями ежегодно растет: в 
2013 году она составила 243,9 автомобиля на тысячу жите-
лей области (на 12 автомобилей больше, чем  в 2012 году). 

Уважаемые коллеги!
Поздравляем вас с профес-

сиональным праздником - Днем 
работника автомобильного транс-
порта! Желаем безаварийных до-
рог, легких и приятных поездок. 
Пусть для вас всегда горит «зеле-
ный» свет, удача будет всегда ря-
дом с вами и на автотрассах, и на 
жизненном пути, а дома ждут са-
мые родные люди! Берегите здо-
ровье, оставайтесь оптимистами 
и всегда наслаждайтесь дорогой. 
С праздником! 

 Директор ОГКУ  
«Управление делами 

Ульяновской области»                                                                 
И.В. Ефремов

Заместитель директора -   
начальник   управления 

обеспечения автотранспортом  
ОГКУ «Управление  

делами Ульяновской области»                    
В.А. Якунин

26 октября - 
День работников 
автомобильного 
и городского 
пассажирского 
транспорта

Высокоразвитая автомоби-
льная сеть, соответствующая совре-
менным нагрузкам, -  залог успеш-
ного динамичного развития всех 
отраслей экономики.

В Ульяновской области огром-
ное внимание уделяется четкой 
и слаженной работе автотран-
спортного хозяйства. Из года в 
год увеличивается протяженность 
отремонтированных трасс, откры-
ваются дополнительные автобус-
ные рейсы,  быстро растет отрасль 
автомобильных перевозок. Только 
по данным за 8 месяцев 2014 года, 
автомобильным транспортом пере-
везено уже более 55 млн пассажи-
ров и более 3 млн тонн грузов, что 
значительно выше уровня прошло-
го года.

Особое внимание уделяется ка-
честву перевозок. В этом году вне-
сены изменения в государственную 
программу развития транспортной 
системы региона, планируется 
существенное увеличение парка 
пассажирского транспорта. Уже в  
2015 году 69 новых автобусов сред-
ней вместимости выйдут на маги-
страли нашей области.

Уважаемые работники и вете-
раны автомобильной отрасли!

Примите самые искренние и 
теплые слова признательности за 
ваш плодотворный, ответственный 
труд и огромный вклад в развитие 
транспортной отрасли региона.

От всего сердца желаю креп-
кого здоровья, семейного благопо-
лучия и большого счастья! Удачи 
в пути!

Губернатор - Председатель 
Правительства

Ульяновской области                                                                   
С.И. Морозов

Уважаемые работники 
автомобильного транспорта, 

ветераны отрасли! 
Поздравляю вас с профес-

сиональным праздником! В этот 
день мы чествуем водителей-
профессионалов и автолюбите-
лей, кондукторов, диспетчеров, 
инженеров и техников - всех, кто 
обеспечивает перевозку пассажи-
ров и грузов. 

Примите искренние слова 
благодарности за ваш добро-
совестный труд. От всей души 
желаю вам здоровья, удачи в 
делах, нескончаемого оптимиз-
ма и движения только вперед!  
С праздником!

Заместитель министра  
строительства, 

ЖКК и транспорта  
Ульяновской области 

А.С. Тюрин, 
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В Ульяновске в третий раз 
прошел форум «Ульяновск го-
степриимный». По сложившей-
ся традиции, он был приурочен 
к Международному дню повара, 
который отмечается 20 октября. 
Организаторами мероприятия 
стала Ассоциация рестораторов 
Ульяновской области при под-
держке регионального министер-
ства сельского, лесного хозяйства 
и природных ресурсов.

Зона гостеприимства
Территория проведения фору-

ма была поделена на шесть зон, в 
каждой из которых происходили 
интереснейшие мероприятия и 
шоу. В бизнес-зоне с самого утра 
шли семинары и «круглые сто-
лы», в зоне «Карьера и образова-
ние» эксперты и тренеры обучали 
искусству управления заведения-
ми, в «Арт-секции» - сомелье рас-
сказывали о новых тенденциях в 
мире вина…

Самой большой популярно-
стью среди посетителей пользо-
вались интерактивные секции: 
«Кухня», «Бар» и «Бариста». 
Здесь маэстро от кулинарии да-
вали мастер-классы. Среди них 
были Роман Степаненко - член 
Всемирной ассоциации шеф-
поваров WACS, международный 
кулинарный судья категории В, 
шеф-повар Универсиады-2013 
в Казани и Олимпиады-2014 в 
Сочи; Илья Жданов - шеф-повар 
компании Santa Maria, повар-
консультант ИД «Бонниер Па-
бликейшенз» (журнал «Гастро-
номъ») и бренд-шеф французской 
компании-производителя фуа-гра. 
Здесь же  впервые в городе состоя-
лись соревнования шеф-поваров 
ульяновских заведений. Секция 
«Бар» порадовала участников фо-
рума флейрингом - так называется 
шоу барменов, когда они готовят 
коктейли с элементами жонгли-
рования шейкером и бутылками, 
а также дегустацией самых раз-
нообразных горячительных и  
безалкогольных напитков. 

Божоле - из Дагестана, 
трюфели - из России
Президент Федерации ресто-

раторов и отельеров России Илья 
Бухаров провел семинар на тему, 
которая, пожалуй, больше всего 
интересовала участников фору-
ма - тенденции развития ресто-
ранного рынка, проблемы и пути 
развития. Как будет развиваться 
сфера дальше - вопрос весьма 
актуальный и часто задаваемый. 
Очевидно, что, как говорится вы-
соким штилем, грядет эпоха пере-
мен. И на нее нужно начинать 
реагировать уже сейчас.

- Не надо ожидать в ближай-
шее время улучшения экономи-
ческой ситуации, - считает Илья 
Бухаров. - В Москве уже несколь-
ко крупных ресторанов закры-
лись - «Евразия», например. Мне 
известно, что в провинции кри-
зис ощущается не так остро, но 
вас, как владельцев ресторанов, 
он не может не коснуться. У нас 
гастрономическая культура тако-
ва, что люди идут к нам не есть, 
а все-таки проводить время. И в 
этом смысле наш ресторан ско-
рее - предприятие досуга. А если 
у человека возникают определен-
ные материальные трудности, он, 
скорее, пожертвует зрелищами, 
чем хлебом. Купит водочки, за-
кусочку, включит музычку - и он 
уже как в ресторане. Да не мне 
вам говорить, что и запрет на ку-
рение в кафе и ресторанах весьма 
повлиял на количество посетите-
лей. Это я не к тому, плохо курить 
или нет, я просто констатирую 
факт. И не надейтесь, что у вас 
будет прибыль от новогодних 
корпоративов - эта надежда при-
зрачна. Может быть, даже имеет 
смысл отправить часть ваших со-
трудников в новогодние отпуска. 
И, безусловно, уже сейчас надо 
пересматривать меню, начинать 
работать с другими продуктами, 
иначе будет поздно. Если вы не 
будете работать с отечественны-
ми производителями, на отече-
ственных продуктах, бизнеса у 

вас рано или поздно не будет. 
Кстати, я со всей ответственно-
стью заявляю, что, например, 
вина у нас в Краснодарском крае, 
на Кубани, в Дагестане не хуже 
импортных. А стоят, понятно, на 
порядок дешевле. Молодое вино 
типа божоле можно приобрести 
от шестидесяти рублей за литр. 
Более того, сейчас у нас в России 
появились… трюфели! Во Фран-
ции, на минуточку, их покупали 
за шесть - десять тысяч рублей ки-
лограмм. Так что надо использо-
вать ситуацию и для собственной 
пользы как ресторатора, и для раз-

вития отечественного производи-
теля. Вообще, на момент введения 
санкций я был в Ингушетии. И 
там никакой паники или даже бес-
покойства эти меры не вызвали. У 
них кухня традиционная. Они на 
мой вопрос - как вы теперь будете 
- только посмеялись. Вон, говорят, 
смотри: бараны пасутся, молоч-
ка есть, кукуруза растет. Правда, 
один чудак там как раз суши-бар 
открыл. Уж не знаю, как у него 
дела пошли. И аналогичная ситуа-
ция, думаю, сложилась во многих 
регионах России.

Определенным плюсом в 

Новое - хорошо забытое 
старое

По мнению ульяновского ре-
сторатора Дмитрия Акулина, на-
стало время мощного националь-
ного тренда, появляется много 
проектов, где упор делается на 
кухни народов бывших респу-
блик СССР. Кстати, сам Дмитрий 
тоже решился на рискованный 
эксперимент - заменил популяр-
ное лаунж-кафе «Улей» в торго-
вом центре «Версаль» на ресто-
ран узбекской кухни «Шафран». 
По его словам, в Европе, напри-
мер, кухня очень традиционная, 
там нет такой «оккупации» ку-
хонь других стран, как в Америке 
и в России.

Илья Бухаров с Дмитрием 
Акулиным согласен:

- Вы знаете, новое - это, дей-
ствительно, хорошо забытое ста-
рое, и все возвращается на круги 
своя, - говорит он. - Сейчас, на-
пример, в Москву стали возвра-
щаться… грузинские рестораны, 
которые были необычайно попу-
лярны во времена СССР. Между 
прочим, грузинская кухня очень 
похожа на французскую - способы 
приготовления, обилие соусов… 
Но французский повар будет 
стоить вам в десять раз больше, 
чем грузин - это при одинаковом 
уровне мастерства. 

Несомненно, будет разви-
ваться дальше и славянская кух-
ня. Кстати, на форуме министр 
сельского, лесного хозяйства и 
природных ресурсов Александр 
Чепухин,  президент Федерации 
рестораторов и отельеров Рос-
сии Илья Бухаров и председа-
тель региональной Ассоциации 
рестораторов Марина Никитина 
подписали меморандум о разви-
тии и популяризации новой рус-
ской (российской) региональной 
кухни и аутентичных отечествен-
ных региональных продуктов. На 
федеральном уровне подобный 
документ был представлен на 
Международной выставке PIR 
Expo-2014, которая прошла в Мо-
скве в конце сентября. По словам 
Ильи Бухарова, готовился этот 
документ в течение года, но идея, 
что называется, витала в воздухе 
последние лет десять. Теперь этот 
документ может стать определя-
ющим  в гастрономической сфере 
региона. 

- Сейчас модно говорить о 
возвращении к корням, - говорит 
Илья Бухаров. - Сам президент 
утверждает о необходимости 
формирования русской идентич-
ности. А ведь кухня - это тоже 
часть национальной культуры. 
Но у исконно русской кухни мно-
го особенностей, которые трудно 
воспроизвести в современных ре-
алиях. Есть такой Максим Сыр-
ников - известный повар и автор 
книг «Настоящая русская еда», 
«Русская домашняя кухня», он 
уже несколько десятков лет зани-
мается изучением и реконструк-
цией блюд традиционной русской 
кухни начиная от середины XIX 
века. Так вот, пока он не сложил 
настоящую русскую печь, очень 
многие блюда по старинным ре-
цептам просто невозможно было 
приготовить. Русская печь ведь 
была просто альфа и омега не 
просто кухни - всего быта. На ней 
спали, сушили вещи, мылись. Ее 
топили на ночь, и к утру, когда 
начинали готовить, там форми-
ровался определенный темпера-
турный режим. Поэтому и блюда, 
приготовленные в печи, имеют 
совершенно особый вкус. Но, по-
нятно, каждый ресторан русской 
печкой не оснастишь.

В документе недаром оговоре-
но, что кухня - русская, в скобках 
- российская. Страну поделили 
на несколько регионов, но ведь 
в каждом из них живет не одна 
народность. Наше Поволжье во-
обще очень многонационально - 
тут и русские, и татары, и мордва, 
и чуваши. По мнению Ильи Бу-
харова, вычленять при этом каж-
дую кухню отдельно не следует, 
нужно развивать кулинарную 
сферу региона в комплексе, так 
же, впрочем, как и реализацию 
самого меморандума. 

Пришло время мощного 
национального тренда
Надежда рестораторов на прибыль  
от новогодних корпоративов призрачна…

сложившейся не очень легкой 
ситуации является то, что в Рос-
сии сейчас меняется ресторанная 
мода. По японской и китайской 
кухне начали сходить с ума лет 
десять - двенадцать  назад. Было 
просто неприлично заявить, что 
ты не любишь суши или роллы. 
Сейчас этот ажиотаж явственно 
идет на спад. И дело не в пресло-
вутых санкциях на определенные 
продукты - люди просто объелись 
этой пищей, которая сначала счи-
талась экзотикой. Так что азиат-
ская кухня, скорее всего, и даль-
ше будет терять позиции.

Справка «Ульяновской правды» 
Некоммерческое партнерство «Фе-
дерация рестораторов и отельеров» 
(«ФРиО»), саморегулируемое объеди-
нение работодателей, создано веду-
щими рестораторами и отельерами 
России с целью развития индустрии 
питания и гостеприимства, разра-
ботки стандартов и правил предпри-
нимательской и профессиональной 
деятельности, консолидации пред-
приятий индустрии гостеприимства в 
одну мощную силу для преодоления 
препятствий, тормозящих развитие 
отрасли. 
На сегодняшний день объединяет 
более трех тысяч предприятий 
индустрии питания и гостеприимства 
России всех уровней и направлений: 
рестораны высокой кухни и предпри-
ятия быстрого обслуживания, клубы и 
развлекательные центры, городские 
отели и загородные гостиничные ком-
плексы, кейтеринговые компании, 
обслуживающие социальную сферу 
и государственные предприятия и 
организации. 
Год назад, во время форума «Улья-
новск гостеприимный- 2013» было 
подписано соглашение о вступлении 
во ФРиО ульяновской Ассоциации 
рестораторов региона.И
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Мелекесский район
Устроили школе экологиче-
ский подогрев

В поселке Лесная Хмелевка Мелекес-
ского района введена в эксплуатацию новая 
пеллетная котельная. Это первая котель-
ная в регионе, работающая на альтернатив-
ном топливе, которая обеспечивает тепло-
снабжение объектов социальной сферы, в 
частности, школы и культурно-досугового 
центра. В течение отопительного сезона 
проведут анализ эффективности работы со-
временного источника тепла. Причем важны 
два момента - экономическая составляющая 
и качество предоставляемых услуг.

Инзенский район
В Инзе прошла зарядка 
с чемпионом

В прошедшие выходные район 
присоединился к Всероссийской 
акции «Зарядка с чемпионом». 
Инзу навестил заслуженный ма-
стер спорта, чемпион СССР и 
чемпион мира по хоккею с мячом 
Николай Афанасенко. Полсотни 
ребят стали участниками акции. 
Вместе с известным спортсменом, 
который, кстати говоря, родом из 
Инзенского района, зарядку про-
вели учитель физкультуры второй 
городской школы Михаил Симо-
нов и ведущий инспектор управ-
ления социального развития адми-
нистрации района Алеся Улицкая.

После зарядки состоялся не-
большой концерт, после которо-
го Николаю Афанасенко вручи-
ли благодарственную грамоту и 
скромный, но приятный подарок. 
Также после зарядки ребята смог-
ли напрямую пообщаться с чем-
пионом.

Сенгилеевский 
район

Самый умный 
техникум

Команда Сенгиле-
евского педагогическо-
го техникума стала по-
бедителем областных 
игр «Что? Где? Когда?».  
В субботу в концертном 
зале УлГПУ состоялся  
VI чемпионат Ульянов-
ской области по интел-
лектуальным играм. В них 
приняли участие сорок 
команд знатоков из деся-
ти муниципальных обра-
зований Ульяновской об-
ласти. Мероприятие было 
организовано клубом 
интеллектуальных игр 
«Ворон» и департаментом 
молодежной политики. 
Команды боролись за зва-
ние лучших в четырех но-
минациях: «Студенты ву-
зов», «Студенты ссузов», 
«Работающая молодежь», 
«Обучающиеся общеоб-
разовательных учрежде-
ний». В своей номинации 
(ссузы) и стали лучшими 
студенты из Сенгилея.

Карсунский район
Памятный кросс

В Карсуне  прошло открытое первенство 
района по легкоатлетическому кроссу, посвя-
щенному участникам локальных войн и памя-
ти погибших в Афганистане воинов - карсун-
цев Игоря Анисимова и Евгения Журавлева. 
Традиционно на кросс приехали спортсмены из 
Ульяновска, Барышского, Инзенского, Вешкайм-
ского районов. Победители, призеры награждены 
медалями, грамотами администрации муници-
пального образования «Карсунский район», а 
также из рук спонсора соревнования получили 
сладкие призы. 

Ульяновский район
Лучший учитель - по ИЗО

В Ишеевском лицее 
прошел конкурс «Педа-
гогический дебют-2014» 
для учителей со стажем 
работы не более трех 
лет.

Конкурс состоял из 
пяти этапов: участники 
рассказывали о себе и 
своей профессии; де-
монстрировали лучшие 
стороны своей работы, а 
также проводили откры-
тые уроки и показали, что они могут сделать для своего образова-
тельного учреждения и образования в целом. Последним заданием 
стало публичное выступление и его последующее обсуждение.

По результатам конкурса в номинации «Молодой учитель» по-
бедила Мария Ковалевич, преподаватель изобразительного искус-
ства и мировой художественной культуры. К сожалению, в номи-
нации «Молодой руководитель» участников не было, а педагогов 
дополнительного образования представляла только одна участни-
ца - учитель Большеключищенской школы Олеся Поздеева.

Все участники получили в  подарок мультиварки. А победи-
тельницы конкурса представят район в областном соревновании.

Вешкаймский район
Ученики заняли место учителей

В Бекетовской школе состоялся день са-
моуправления. Ученики старших классов на 
один день обменялись местами со своими учи-
телями и увидели школьную жизнь с другой 
стороны. Используя компьютерные техноло-
гии и игровую форму проведения урока, стар-
шеклассники готовили и проводили занятия. 
Литература, математика, химия, биология и 
многие другие предметы стали в этот день осо-
бенно интересными. Новый директор школы 
и его помощники - новоиспеченные завучи - 
старались решать все возникавшие проблемы 
быстро и эффективно. День самоуправления 
запомнился учителям и ученикам школы как 
один из самых ярких и красивых дней школь-
ной жизни, который решено повторить и на 
следующий год. 

Барышский район
Золотая рыбка барышских энтузиастов

Сурский район
Каждому - по медали

В детско-юношеской спортив-
ной школе состоялись «Веселые 
старты», в которых участвовали 
команды четвертых классов Сур-
ской школы. Спортивная програм-
ма была составлена с учетом воз-
растных особенностей участников. 
В нее были включены различные 
виды эстафет - с палочками, мяча-
ми, обручами и другим спортивным 
инвентарем, перетягивание каната 
и другое. По итогам состязаний, 
как говорится, победила дружба. 
В завершение мероприятия дирек-
тор ДЮСШ вручил командам гра-
моты и кубки, кроме этого каждый 
участник получил медаль. 

Одну тонну и сто килограммов 
толстолобика-однолетки запустили на 
прошлой неделе в Киселевский пруд 
арендатор Сергей Юдин и его коллега 
- предприниматель Алексей Бычков. И 
это - только начало большой работы по 
рыбовосстановлению водоемов и разви-
тию рыбоводства в районе, что со време-
нем позволит на сто процентов удовлет-
ворить потребность жителей в прудовой 
рыбе, - пишут «Барышские вести».

Замещение импортных продуктов 
питания отечественными из-за вве-
денных западными странами экономи-
ческих санкций против России - одно 
из важнейших направлений государ-
ственной политики. Эти меры позво-
лят обеспечить продовольственную 
безопасность как Ульяновской обла-
сти в частности, так и страны в целом. 
Пришло время увеличивать производ-
ство прудовой рыбы, благо, имеется 
хорошая ресурсная база. Появились 
серьезные арендаторы земель под во-
доемы, которые готовы заниматься 
промышленным разведением рыбы.  
«Это первая партия рыбы, которую 
мы привезли сюда, - поделился Сергей 
Юдин. - В ближайшее время пополним 

пруд еще несколькими тысячами молод-
няка». Есть задумка развить дело до про-
мышленных масштабов. Рыбу ценных 
прудовых пород будут выращивать в 
специальных «картах» - понтонах с под-
водной сеткой. В этих искусственных за-
водях и будет жить рыба. Такая система 
не даст ей гулять по всему пруду, что по-
зволит рыбе не попасть прежде времени 
на крючок и вырасти до товарного вида. 
Кстати, что касается доступности Кисе-
левского пруда для рыбаков, Юдин по-
яснил, что арендаторы этому не препят-
ствуют. Условия простые: не мусорить и 
ловить рыбу только на удочки.
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Невыплата зарплат:
более 350 дел  
за десять месяцев

Олег ДОлгОв �

В Ульяновской области бла-
годаря мерам прокурорского 
реагирования работодателями 
погашена задолженность по зар-
плате в размере более 93,8 мил-
лиона рублей. 

Прокуроры ряда районов 
Ульяновской области про-
вели проверки соблюдения 
руководителями хозяйствую-
щих субъектов различных 
организационно-правовых форм 
конституционных прав граж-
дан на вознаграждение за труд.  
В ходе них выявлены и пресече-
ны многочисленные нарушения. 

Так, в июле - сентябре ад-
министрацией ООО «ВСК-
ДОРСТРОЙ» допускались 
задержки в выплате заработ-
ной платы 102 работникам, в 
результате чего образовалась 
задолженность в размере более  
3,5 миллиона рублей.

Ранее по постановлению про-
куратуры генеральный директор 
предприятия Андрей Пашенцев, 
привлеченный к администра-
тивной ответственности по ч. 2 
ст. 5.27 КоАП РФ (нарушение 
законодательства о труде лицом, 
ранее подвергнутым админи-
стративному наказанию за ана-
логичное правонарушение), был 
дисквалифицирован сроком на 
1 год.

Решение суда об отстране-
нии  его от должности вступило 
в силу в марте текущего года.

Однако прокуратурой уста-
новлено, что экс-руководитель 
продолжал принимать определен-
ные управленческие решения.

В этой связи прокурор Ле-
нинского района Ульяновска 
возбудил в отношении Пашен-
цева дело об административном 
правонарушении по ч. 1 ст. 14.23 
КоАП РФ (осуществление в те-
чение срока дисквалификации 
деятельности по управлению 
юридическим лицом).

Также прокуратура возбу-
дила в отношении ООО «ВСК-
ДОРСТРОЙ» дело об админи-
стративном правонарушении по 
ч. 1 ст. 5.27 КоАП РФ (наруше-
ние законодательства о труде 
и об охране труда) и внесла в 
адрес руководства хозяйствую-
щего субъекта представление.

Во исполнение требований 
прокуратуры во второй декаде 
октября 2014 года администра-
ция предприятия уже выплатила 
работникам более 2,7 миллиона 
рублей.

Аналогичным образом при-
влечен к административной 
ответственности по ст. 13.19 
КоАП РФ (нарушение порядка 
предоставления информации, 
необходимой для проведения 
государственных статистиче-
ских наблюдений) представи-
тель руководства ООО «Ди-
ком», которое в результате этого 
выплатило работникам свыше  
1,1 миллиона. 

В целом же в январе - октябре 
2014 года прокурорами области 
в связи с выявленными фактами 
нарушений законодательства об 
оплате труда возбуждено более 
350 дел об административных 
правонарушениях, по резуль-
татам рассмотрения которых  
12 руководителей лишились 
своих должностей, в суды на-
правлено свыше 4,2 тысячи за-
явлений, инициировано возбуж-
дение уголовного дела. 

В результате системной 
целенаправленной работы по 
охране интересов жителей ре-
гиона в сфере своевременного 
обеспечения заработной платой 
в текущем году работодателями 
выплачено более 93,8 миллиона 
рублей.

Деятельность по защите 
конституционных прав граж-
дан на вознаграждение за труд 
находится на личном контроле 
прокурора Ульяновской области 
С.А.  Хуртина.

Кирилл ШевченКО  �

В ходе очередного заседа-
ния комитета Законодательно-
го собрания по государствен-
ному строительству, местному 
самоуправлению и развитию 
гражданского общества депу-
таты областного парламента 
ознакомились с итогами рабо-
ты  уполномоченного по про-
тиводействию коррупции  за 
январь - октябрь 2014 года. 

По словам Александра 
Яшина, за это время был про-
веден антикоррупционный 
анализ 863 проектов норма-
тивных правовых актов, в 
том числе 625 проектов по-
становлений правительства 
Ульяновской области, одного 
проекта распоряжения пра-
вительства, 150 проектов за-
конов области, 82 проектов 
постановлений губернатора. 
Кроме того, за истекший пе-
риод 2014 года рассмотрено 84 
обращения от граждан, в числе 
которых было 12 коллектив-
ных обращений и 8 аноним-
ных. Из общего количества 
обращений наиболее часто за-
явители жаловались на работу 
правоохранительных органов 
(15 обращений), на проведе-
ние аукционов и нарушение 

принципов конкуренции (11), 
на организацию работы чи-
новников (11), на незаконное 
выделение земли (7), на неза-
конное строительство (5), на 
незаконный сбор денежных 
средств (4) и на махинации с 
вырубкой леса (3).

Из юридически-правовых 
вопросов, рассмотренных ко-
митетом, выделим следующие. 

Проект закона «О переч-
не должностных лиц органов 
местного самоуправления, 
уполномоченных составлять 
протоколы об отдельных ад-
министративных правонару-
шениях, предусмотренных  Ко-
дексом Российской Федерации 
об административных право-
нарушениях, при осуществле-
нии муниципального контро-
ля». Действие законопроекта 
распространяется на долж-
ностных лиц органов местного 
самоуправления Ульяновской 
области, осуществляющих му-
ниципальный контроль в раз-
личных сферах деятельности. 
Документ устанавливает пере-
чень должностных лиц орга-
нов местного самоуправления 
муниципальных образований 
Ульяновской области, уполно-
моченных составлять прото-
колы, предусмотренных рядом 

статей Кодекса. Также зако-
нопроект предполагает предо-
ставить право составления 
протоколов об администра-
тивном правонарушении при 
осуществлении финансового 
контроля руководителям ор-
ганов муниципального финан-
сового контроля и их замести-
телям, а также руководителям 
структурных подразделений 
этих органов и их заместите-
лям, аудиторам и инспекторам 
контрольно-счетных органов 
муниципальных образований 
Ульяновской области.  

Вопрос об избрании пред-
ставителя от Законодательного 
собрания в состав квалифика-
ционной комиссии Адвокат-
ской палаты Ульяновской об-
ласти. Депутаты не возразили 
против продления еще на один 
срок полномочий члена квали-
фикационной комиссии Адво-
катской палаты от региональ-
ного парламента Мальцевой 
Татьяны Евгеньевны. 

Был рассмотрен и ход реа-
лизации государственной про-
граммы региона «Обеспечение 
правопорядка и безопасности 
жизнедеятельности на терри-
тории Ульяновской области» 
на 2014 - 2018 годы. По словам 
вице-премьера областного пра-

вительства Николая Маркина, 
программа предполагает фи-
нансирование в 2014 году на 
сумму 72,9 миллиона рублей, 
в 2015 году - 44 миллиона ру-
блей. Документ состоит из трех 
подпрограмм. «Комплексные 
меры по обеспечению обще-
ственного порядка, противо-
действию преступности и про-
филактике правонарушений 
на территории Ульяновской 
области» на 2014 - 2018 годы. 
Документ предполагает меры, 
направленные на противодей-
ствие идеологии терроризма 
и экстремизма, профилакти-
ку алкоголизма. С 2015 года 
предполагается финансиро-
вание создания аппаратно-
программного комплекса 
«Безопасный город» на тер-
ритории города Ульяновска. 
Также предусмотрена подпро-
грамма «Комплексные меры 
противодействия злоупотре-
блению наркотиками и их не-
законному обороту на терри-
тории области» на 2014 - 2018 
годы. Еще одна подпрограмма 
направлена на смягчение по-
следствий чрезвычайных си-
туаций природного и техно-
генного характера в регионе на 
ближайшие четыре года. 

лиДиЯ Берч �

В действующем Уголовном кодексе РФ 
существует специальная глава «Преступле-
ния против общественной безопасности», а 
в ней - статьи 222, 223, предусматриваю-
щие уголовную ответственность за неза-
конные приобретение, передачу, сбыт, хра-
нение, перевозку или ношение оружия,  его 
основных частей, боеприпасов, взрывчатых 
веществ и взрывных  устройств, а также из-
готовление оружия.

Санкции этих статей в зависимости от 
вида преступного деяния и его квалифи-
цирующих признаков варьируются  от раз-
личных сроков ограничения свободы или 
же исправительных работ с наложением 
штрафа до длительных сроков реального 
лишения свободы.

Минувшей зимой на один из постов  
патрульно-постовой службы в Заволжском 
районе Ульяновска поступило сообщение 
от дежурного   отдела полиции, что необ-
ходимо проехать по адресу, где случился 
семейный скандал, и утихомирить  нетрез-
вого возмутителя спокойствия. 

Дебоширом оказался монтажник элек-
трооборудования одной из частных фирм  
пятидесятилетний Николай Шаров. Но по-
скольку его   испуганная падчерица сосла-
лась на то, что при нем может оказаться ору-
жие, Шарова доставили в дежурную часть 
отдела полиции. А при досмотре оказалось, 
что у задерженного действительно при себе 
имеются несколько боевых патронов.

 Впрочем,  Шаров ни в тот момент, 
ни по ходу следствия отпираться не стал 
- признал себя виновным в хранении бое-
припасов и их изготовлении.  Но пояснял, 
что делал только из-за собирательского 
интереса к оружию.

 А далее выяснилось, что чуть более 
двух лет тому назад через  Интернет, ин-
тересуясь куплей-продажей оружия и 
боеприпасов,  Шаров приобрел макет сиг-
нального пистолета  типа наган  образца  
XIX  века исключительно для личной кол-
лекции. Но позже   решил переделать его  
в боевой экземпляр. В домашних условиях  
смог изготовить ствол под патрон необхо-
димого калибра и уже фактически боевой  
наган стал  хранить у себя дома.  (Домаш-
ние думали, что это коллекционный экзем-
пляр.)  Кстати, проверить  на годность Ша-
ров свою поделку так и не смог, поскольку  
не было  необходимых патронов.  

Но на этом интерес к   затеянному не 
угас. Через  тот же  Интернет он заказыва-
ет  еще один макет сигнального нагана.  И 
опять-таки переделывает его  в боевой. 

 А год назад решает изготовить кустар-
ным способом и боевые патроны.  Здесь 
опять помог услужливый Интернет.  У 
разных продавцов заказал  около  полусот-
ни  пуль и примерно столько же гильз. По-

рох тоже смог раздобыть без особого труда. 
И в конце концов изготовил несколько де-
сятков боевых патронов и решил испытать  
весь  боекомплект  в деле. Отстрелял на-
ган в ближайшем лесу и понял, что опыт с 
переделкой макета в боевой «ствол» удал-
ся. Впрочем, спрятал он оба переделанных  
пистолета за пределами квартиры.

Когда же полисмены обнаружили  при 
нем запрещенные боеприпасы, то в кварти-
ре произвели обыск. Здесь изъяли другие 
патроны, а также  коллекционные макеты 
оружия. 

Тогда  Шаров добровольно выдал и 
припрятанную пару боевых наганов, что 
позже  стало смягчающим обстоятельством 
в рамках возбужденного уголовного дела.

Оружейный «эксперимент»  завершился 
для Николая Шарова уголовным  наказани-
ем в виде трех лет реального лишения свобо-
ды. Так оценили хранение и изготовление им 
в домашних условиях боеприпасов.

Позже в апелляционных жалобах  
осужденный и его адвокат будут, в част-
ности, настаивать на изменении категории 
вмененных Шарову преступлений на ме-
нее тяжкую. 

В апелляционном порядке дело было 
рассмотрено и  в коллегии по уголовным 
делам областного суда,  но после некото-
рых процессуальных уточнений, внесен-
ных в приговор райсуда,  его признали за-
конным и справедливым.

К слову, факты незаконного обраще-
ния с оружием и боеприпасами, а также их 
изготовления и в  Ульяновской области, к 
сожалению, уже  не единичны. За послед-
ние полтора года  (имеется в виду 2013-й 
и полгода 2014-го)  ульяновскими судами 
общей юрисдикции по упомянутым 222 
и 223 статьям УК РФ осуждены  четыре 
десятка  наших сограждан, в том числе де-
вять человек за незаконное изготовление 
оружия. 

 Увы, но чаще всего ситуации, связан-
ные с оружием и боеприпасами, сопряже-
ны с другими преступлениями, в том числе 
тяжкими и особо тяжкими.

Еще в начале минувшего лета вступил 
в силу приговор, вынесенный первой ин-
станцией областного суда с участием  кол-
легии присяжных заседателей в отноше-
нии гражданина Российской Федерации  
Джафара Диланова и  гражданина Респу-
блики Азербайджан Нахида Захидова.  В 
частности, Захидову вкупе с несколькими 
другими преступлениями, включая особо 
тяжкие,  суд вменил  и присвоение найден-
ных самодельных, переделанных из газо-
вых, пистолетов с глушителями, а также 
самодельных патронов.  С учетом  и этого 
преступления ему назначено 11 лет лише-
ния свободы в условиях строгого режима.

Еще одна закономерная деталь. Пра-
воохранители нередко обнаруживают за-

прещенное оружие или боеприпасы у тех, 
кто имеет дело с наркотиками. К примеру, 
минувшим летом Ленинским районным 
судом Ульяновска был вынесен приговор 
в отношении  неработающего жителя об-
ластного центра Сергея Клименко, а Ме-
лекесским районным судом - в отношении 
опять-таки неработающего   жителя Ново-
черемшанска Андрея Тюмина. Клименко 
незаконно хранил и носил при себе бое-
припасы для различных марок пистолетов 
и винтовок, а также амфетамин в крупном 
размере; у Тюмина обнаружили выращен-
ную им для личного пользования  нарко-
содержащую коноплю и найденный где-то 
и припрятанный  на подворье обрез ружья. 
И Тюмину, и Клименко по приговорам суда 
вменена в том числе и часть первая статьи 
222 УК РФ и назначена условная мера, но  
уголовного наказания. 

Житель Радищевского района Ана-
толий Могилин  в прошлом году нашел и  
присвоил более трех десятков  спортивно-
охотничьих патронов кольцевого воспла-
менения, пригодных для  различных видов  
оружия. И хранил их у себя, пока их не 
обнаружили и  не изъяли местные право-
охранители. 

Частный охранник из Старомайнского 
района Николай Артамонов был уличен 
в находке и незаконном хранении, опять-
таки у себя дома, обреза охотничьей дву-
стволки.  Минувшей осенью он сбыл столь 
опасную   «игрушку» незнакомому покупа-
телю. В тот же день проданный обрез изъя-
ли сотрудники полиции. 

По приговорам районных судов Ана-
толию Могилину и Николаю Артамонову 
назначены уголовные наказания в виде 
ограничения свободы. В частности, осуж-
денный Артамонов  в течение полутора лет 
не имеет права менять место жительства 
без согласия специализированного госу-
дарственного органа и выезжать за преде-
лы муниципального образования «Старо-
майнский район». Он же, Артамонов, в 
течение того же срока  обязан являться в 
специализированный   надзорный госу-
дарственный орган  один раз  в месяц для 
регистрации и в день, определенный этим 
ведомством. 

За полтора года по «оружейным» статьям осуждено почти сорок ульяновцев

Ещё раз о вреде Интернета… 

Антикоррупционный анализ прошло 863 проекта
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Седышев:  
«Погода ничуть не напугала»
Холодная погода могла сорвать прове-

дение матча, однако главный тренер «Вол-
ги» Сергей Седышев нисколько не сомне-
вался, что игра состоится.

- Мы посмотрели метеосводку, никаких 
снегопадов там не обещали, поэтому готови-
лись к игре, - сказал «Ульяновской правде» 
Сергей Седышев. - Да, было холодно, но на 
моей тренерской практике были условия и 
гораздо худшие. Как-то в одном из сезонов 
мы принимали димитровградскую команду, 
так там и снег валил, и морозы стояли гораз-
до более крепкие, и играли мы оранжевым 
мячом. Футбол есть футбол, так что ничего 
страшного в этот раз не было.

- Не соглашусь с теми, кто считает, что 
нам сегодня повезло, - поделился своим 
видением матча Седышев. - Да, в первом 
тайме гости выглядели предпочтительнее. 
Но после перерыва уже мы играли острее. 
За фол против Марата Сафина судья не на-
значил пенальти, потом тот же Сафин уго-
дил в штангу, затем мы забили гол. У «Зе-
нита» же во втором тайме был только один 
по-настоящему опасный момент, который 
мы создали сами у своих ворот.

- Сергей Викторович, не за горами зим-
ний перерыв. Будут ли кадровые пере-
мены в команде?

- Перемены обязательно будут. Пока 
могу только сказать, что мы расстанемся 
не с одним футболистом. Этим летом мы 
впервые с моим помощником Виктором 
Федуловым столкнулись с такой пробле-
мой, как комплектование команды всего за 
один месяц. Не скажу, что у нас это здорово 
получилось. Теперь же до весны у нас будет 
предостаточно времени, чтобы провести 
более плодотворную селекцию.  

Цыганцов:  
«Ни о чем не жалею»

Воспитанник ульяновского футбола, 
еще минувшей весной игравший за «Вол-
гу», а затем перебравшийся в Ижевск, не 
скрывал своего разочарования после фи-
нального свистка.

- Мы создали больше моментов для взятия 
ворот, нежели «Волга», а пропустили из-за 
собственной ошибки, - сказал «УП» Алексей 
Цыганцов. - На мой взгляд, наиболее справед-
ливым исходом встречи была бы ничья.

- Алексей, выходя на поле, не было чув-
ства ностальгии по «Волге»?

- Нет. Выходил на поле только с одной 
мыслью - показать хороший футбол и тем 
самым порадовать своих родителей.

- Сейчас, уже по прошествии какого-
то времени, не жалеешь, что сменил 
Ульяновск на Ижевск?

- А почему я должен жалеть? С Ижев-
ском у меня пока связано только все самое 

МаксиМ скворцов �

Новая форма, новые игроки
Хоккеисты ульяновской команды продол-

жают подготовку к сезону. 21 октября наша 
команда заявилась на чемпионат России. В 
заявочный список «Волги» были включены 
как игроки основного состава, так и «Волги-
СДЮСШОР». Попал в состав «Волги» и 
очередной новичок - 22-летний полузащит-
ник Алексей Кичеев, в прошлом сезоне вы-
ступавший за бронзового призера чемпионата 
России 2014 года «Динамо-Казань». Но и на 
этом точку в селекционной работе в «Волге» 
ставить не торопятся.

- Переговоры с потенциальными новичка-
ми ведутся, однако озвучивать их фамилии, 
пока с ними не заключены контракты, не име-
ет никакого смысла, - поделился с «УП» глав-
ный тренер «Волги» Дмитрий Маланин.

В то же время можно предположить, что 
среди новобранцев ульяновской команды 
может оказаться 34-летний защитник Павел 
Якушев, в 2010 году бравший «бронзу» рос-

сийского чемпионата вместе с «Кузбассом». 
Недавно кемеровский клуб решил отказаться 
от услуг опытного хоккеиста, в «Волге» же 
явный дефицит на игроков оборонительного 
плана.

Обзавелась «Волга» и новой игровой 
формой, которая, как и в прошлом году, рас-
крашена в сине-желтые цвета. В связи с этим 
некоторые игроки ульяновской команды ре-
шили поменять игровые номера. Так, напри-
мер, Михаил Пашкин отныне будет играть не 
под 79-м, а под 11-м номером.

Известно уже и время начала домашних 
матчей «Волги» в новом чемпионате - в 18.00 
в будние и в 13.00 - в выходные дни.

Мастера поставили детей  
на коньки

Между тем вчера хоккейная «Волга» при-
няла участие в акции «Поставь ребенка на конь-
ки!». Под бдительным оком игроков и тренеров 
«Волги» свои первые шаги на льду «Волга-
Спорт-Арены» сделали воспитанники детского 
сада № 115 «Гномик». Перед тем как одеть конь-
ки, малыши совершили экскурсию по Ледовому 

дворцу, а также смогли воочию понаблюдать за 
тренировкой команды мастеров.

Интерес детишек «Гномика» к русскому 
хоккею вовсе не случаен. Не так давно в дет-
ском саду прошла «Зарядка с чемпионом», 
участником которой стал нападающий «Вол-
ги», чемпион мира среди юниоров Эмиль 
Бихузин. А еще раньше благодаря взаимо-
действию с областной Федерацией хоккея с 
мячом и образовательного учреждения имен-
но хоккейные мероприятия легли в основу 
проекта «Гармонизация детско-родительских 
отношений в процессе обучения детей и их 
родителей традиционным народным, спортив-
ным играм в политкультурном пространстве 
дошкольного образовательного учреждения». 
Данный проект был оценен руководством 
ОАО «РЖД», а дошкольному учреждению  
предоставили специальный грант.

- Надеюсь, на этом наше сотрудничество с 
РЖД еще больше разовьется на пользу всему 
хоккею с мячом в нашем регионе, - отметил 
президент областной Федерации хоккея с мя-
чом Сергей Осипов. - А наша акция «Поставь 
ребенка на коньки!» перешагнет областной и 
выйдет на всероссийский уровень.

положительное. Да, женился я в Ульяновске, 
но уже на следующий день вечером уехал в 
Ижевск, а через неделю ко мне приехала и 
моя любимая супруга. 20 сентября у нас ро-
дилась дочь, что еще нужно для счастья?

- В плане быта не испытываешь в 
Ижевске каких-либо проблем?

- Абсолютно никаких. Жилье для моей 
семьи  снимает футбольный клуб. Причем 
квартиру подбирал себе сам. Выбрал одно-

комнатную в самом центре Ижевска, в двух 
остановках от стадиона, на котором играет 
«Зенит». Когда дочка подрастет, может, 
тогда и задумаемся над расширением жил-
площади. Пока же нас все устраивает.  

- И «Волге», и «Зениту» сегодня при-
шлось столкнуться с аномально хо-
лодной для этого времени года пого-
дой. Тебе раньше приходилось играть 
в таких условиях?

- Бывало, что приходилось играть в мо-
розную погоду, как, например, два года на-
зад по осени мы принимали тольяттинскую 
«Ладу». Но в таких условиях - с пронизы-
вающим насквозь ветром - мне еще играть 
никогда не приходилось. В нашей команде 
некоторые игроки даже специально рас-
тирали пальцы на ногах перед игрой. Я же 
ограничился термобельем. 

- Понятно, что состав «Волги» по 
сравнению с прошлым сезоном сильно 
изменился. А рисунок игры ульяновской 
команды поменялся?

- Не думаю, ведь тренерский штаб ко-
манды остался прежним. При Сергее Вик-
торовиче Седышеве «Волга» всегда слави-
лась своими бойцовскими качествами, что 
она наглядно показала и в матче против 
нас. По подбору игроков, по мастерству 
«Зенит-Ижевск», на мой взгляд, превос-
ходит «Волгу».

- Перед «Зенитом» стоит задача - 
пробиться в призеры чемпионата. 
Один из конкурентов в борьбе за меда-
ли как раз «Волга». На кого поставишь 
в этой дуэли?

- Я бы сейчас не стал говорить о каком-
то противостоянии между «Зенитом» и 
«Волгой». Мы сейчас идем на втором месте 
и, на мой взгляд, вряд ли опустимся за черту 
призеров. В то же время в чемпионате нам 
предстоит еще дважды сыграть с «КАМА-
Зом», и в случае успеха в этих матчах мы 
можем вплотную приблизиться к лидеру.

- Если предположить, что «Зенит-
Ижевск» займет первое место, вы го-
товы идти на повышение в классе?

- Руководство Удмуртии нас всесторон-
не поддерживает. Все зависит от нас самих, 
сможем выиграть «Урал-Поволжье», значит, 
пойдем в ФНЛ. К тому же впереди зимний 
перерыв, пойдут дозаявки футболистов, 
мы постараемся усилиться. А та же инфра-
структура, отвечающая требованиям ФНЛ, 
у нас есть. В Ижевске два поля с естествен-
ным газоном, одно из них - с подогревом.  

 Заканчиваем в Кирове
Во вторник 28 октября волжане про-

ведут свою заключительную игру в ка-
лендарном году. В Кирове подопечные  
Сергея Седышева сыграют против местно-
го «Динамо», два тура подряд не знающего 
поражений. 2 сентября команды в рамках 
чемпионата уже встречались в Ульяновске, 
тогда забитых мячей болельщики так и не 
увидели. Хочется надеяться, что во втор-
ник поединок сложится иначе. 

- Я уже не раз отмечал, что в зоне «Урал-
Поволжье» нет слабых команд, разве что 
только «Спартак» в последнее время со-
всем посыпался, - отметил Сергей Седы-
шев. - Поэтому поединок в Кирове будет 
очень непростым. В этом сезоне в «Динамо» 
пришел новый тренер - при Алексее Липат-
никове кировчане стали играть в более ата-
кующий футбол, но главным их коньком по-
прежнему остается строгая игра в обороне.

Ледниковый футбол
По-настоящему зимняя погода не помешала футболистам «Волги»  
одержать архиважную победу над ижевским «Зенитом» (1:0).

Турнирная таблица
  И В Н П М О
1. «КАМАЗ» (Набережные Челны) 15 11 4 0 26-4 37
2. «Зенит-Ижевск» 16 9 3 4 29-15 30
3. «Сызрань-2003» 15 7 6 2 26-12 27
4. «Челябинск» 16 8 2 6 18-15 26
5. «ВОЛГА» (Ульяновск) 15 6 8 1 20-7 26
6. «Рубин-2» (Казань) 15 7 3 5 26-19 24
7. «Нефтехимик» (Нижнекамск) 15 4 3 8 17-25 15
8. «Динамо» (Киров) 16 3 5 8 10-23 14
9. «Носта» (Новотроицк) 15 3 3 9 10-21 12
10. «Лада-Тольятти» 16 2 6 8 13-25 12
11. «Спартак» (Йошкар-Ола) 16 1 5 10 11-40 8

Хоккейная «Волга» успевает не только тренироваться, но и учить катанию на коньках малышей из детского сада

«Гномики» в гостях у «Волги»

23 октября. «Волга-Спорт-Арена». 
Эмиль Бихузин  в роли детского тренера.
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Во вторник 21 октября 
в Ульяновском педунивер-
ситете прошло заседание 
Совета ректоров Приволж-
ского федерального округа. 
На этот раз встреча руко-
водителей вузов была по-
священа вопросам развития 
высшего педагогического 
образования. 

Тема - более чем акту-
альная: по словам специали-
стов, на сегодняшний день в 
России подготовкой педа-
гогов занимаются более 150 
вузов, при том, что только 
47 из них педагогические.

- За последние годы со-
ответствующие образова-
тельные программы по под-
готовке учителей появились 
во многих университетах. 
И, видимо, занявшись этим 
делом, ректоры, проректо-
ры, преподаватели разных 
вузов поняли, что подго-
товка педагогов имеет свою 
специфику и является не 
таким простым делом, - от-
метил директор Центра раз-
вития лидерства в образова-
нии Института образования 
ВШЭ  Анатолий Каспржак. 
- То, что Союз ректоров 
занялся педагогическим 
образованием - это очень 
хорошо. Я надеюсь, мы 
продвинемся в понимании 
того, как это нужно делать.

В качестве дискуссион-
ной площадки Ульяновский 
педуниверситет выбран не 
случайно. Напомним, год 
назад УлГПУ стал победи-
телем конкурса на право 
разработки и апробации но-
вых модулей программы по 
дошкольному образованию. 

- Наш университет 
выиграл грант Мини-
стерства образования и 
науки РФ на разработку 
новой магистерской про-
граммы по психолого-
педагогическому на-
правлению дошкольного 
образования, которая после 
утверждения будет внедре-
на во всех учебных заведе-
ниях России, - пояснила 
и.о. ректора УлГПУ Тамара 
Девяткина. - Вчера вместе с 
экспертами мы рассматри-
вали программу развития 
нашего вуза и убедились, 
что идем в правильном на-

правлении.
Несмотря на иннова-

ционность отдельных про-
грамм, в системе подготов-
ки педагогических кадров 
еще много нерешенных 
проблем. Изменения, про-
исходящие в системе со-
временного школьного и 
вузовского образования: ин-
форматизация и интеллек-
туализация, гуманизация, 
переход от традиционного к 
личностно-ориентированному 
образованию, становление 
компетентностного под-
хода в образовании, ак-
туализируют социальную 
потребность в обновлении 
педагогических техноло-
гий и подготовки для новой 
школы кадров, способных 
решать образовательно-
инновационные задачи.

- Некоторые эксперты 
жестко говорят, что мы про-
должаем готовить учителей 
к школе, которой уже нет, 
и учим работать с детьми, 
которых тоже уже нет. Дети 
сегодня - совсем другие 
и работать с ними нужно 
по-другому, - подчеркнул 
вице-президент Россий-
ской академии образования 
Виктор Болотов. 

В рамках заседания Со-
вета ректоров он предста-
вил концепцию поддержки 
развития педагогического 
образования в России. До-
кумент посвящен вопро-
сам повышения качества 
образования в области пе-
дагогики и эффективности 
работы образовательных 
организаций, реализую-
щих соответствующие про-
граммы. 

- Среди идей, заложен-
ных в документе, в первую 
очередь стоит сделать ак-
цент на педагогическую 
практику, причем не в преж-
нем смысле, когда студенты 
какое-то время проводили 
в школе и получали зачет, а 
как на экспериментальную 
площадку для будущих 
учителей, - сказал Болотов. 
- Кроме того, необходимо 
уделить внимание под-
держке молодых педагогов. 
Речь в проекте концепции 
идет не столько о матери-
альной, сколько о профес-
сиональной поддержке. 
Для этого нужно создавать 

профессиональные сооб-
щества молодых учителей. 
Считаю, что эти и другие 
шаги помогут поднять пе-
дагогическое образование 
на новый уровень.

Участие во встрече ру-
ководителей приволжских 
вузов принял губернатор 
Сергей Морозов. Он поде-
лился с присутствующими 
своим видением существу-
ющих проблем в сфере выс-
шего педагогического об-
разования и обозначил ряд 
приоритетных направле-
ний по их решению. Сюда, 
по его мнению, входит раз-
витие сетевого взаимодей-
ствия.

- Механизм сетевого 
взаимодействия на межре-
гиональном уровне исполь-
зуется пока не столь актив-
но. Поэтому обращаюсь к 
ректорскому сообществу с 
предложением выработать 
на уровне ПФО или всей 
России эффективную мо-
дель межвузовского обме-
на опытом и методической 

работы на базе отдельных 
вузов, придав им статус 
окружных методических 
центров. Одним из них 
может стать Ульяновский 
государственный педагоги-
ческий университет, - заме-
тил глава региона.

Предложение губерна-
тора, а также другие инте-
ресные идеи, высказанные 
на заседании, руководите-
ли вузов на следующей не-
деле обсудят уже в  расши-
ренном составе - на съезде 
Союза ректоров в Москве, 
однако первый шаг к более 
тесному взаимодействию 
уже сделан. По итогам 
мероприятия состоялось 
подписание соглашения о 
сотрудничестве между Мо-
сковским и Ульяновским 
государственными педаго-
гическими университета-
ми, в соответствии с кото-
рым на базе УлГПУ будет 
открыто представительство 
учебно-методического объ-
единения по педагогиче-
скому образованию.

ГеорГий кузнецов  �

По подсчетам специалистов, самыми 
востребованными до 2020 года на регио-
нальном рынке труда будут каменщики, 
электрогазосварщики и формовщики 
ЖБИ. 

Замыкают сотню патологоанатомы, 
пульмонологи, юрисконсульты, учителя 
химии и биологии, культорганизаторы и 
лаборанты.  

Если вести речь в абсолютных цифрах, то 
потребности в специалистах первой тройки 
рассчитаны как 1260, 1199 и  1025 пар рабо-
чих рук соответственно. Результаты замыка-
ющей пятерки - 14, 14, 14, 12, 11, 11.  

Вообще, в первой двадцатке 14 рабочих 
специальностей пять педагогических (12-е 
место - воспитатель, и замыкают ТОП-20 
учителя дополнительного образования, на-
чальных классов, математики и русского 
языка и литературы) и стоящая на девя-
той строчке с потребностью в 516 человек 
- медицинская сестра. Собственно, именно 
в рабочих, педагогах и медиках, в первую 
очередь, и нуждается область. 

Только на исходе четвертого десятка 

появляются артист народной художествен-
ной самодеятельности и повар.   На 45-м 
месте - дизайнер, на 63-м - актер, на 75-м 
- дирижер, на 82-м - PR-менеджер, на 94-м 
- бухгалтер. 

По мнению специалистов, атлас про-
фессий, включающий в себя список самых 
востребованных специальностей на регио-
нальном рынке труда до 2020 года, помо-
жет старшеклассникам сделать выбор бу-
дущей профессии. Кроме того, он поможет 
выпускникам учреждений среднего и выс-
шего профессионального образования при 
трудоустройстве и работникам, решившим 
сменить профессию, специалистам, кото-
рые занимаются профессиональной ориен-
тацией молодежи. (Кстати, атлас содержит 
и перечень государственных образователь-
ных организаций, где можно получить вы-
бранную профессию.)

«Профессия, которую выбирает уча-
щийся, должна отражать социально-
экономические условия в области, чтобы 
при получении специальности выпускник 
мог трудоустроиться и реализовывать себя 
на рабочем месте.  Кроме того, она должна 
стать интересной для него, соответствовать 

желаниям и склонностям. Когда работа 
по душе, повышается производительность 
труда, открываются перспективы карьер-
ного роста и самореализации», - отметила 
первый заместитель председателя прави-
тельства Ульяновской области Светлана 
Опенышева.

Остается добавить, что документ создан 
по поручению губернатора Сергея Моро-
зова с целью информирования молодежи 
и незанятого населения, а ознакомиться с 
перечнем востребованных профессий мож-
но на странице http://ulgov.ru/page/index/
permlink/id/10635/.

В системе подготовки педагогических кадров еще много 
нерешенных проблем

Новой школе нужны новые учителя

В Ульяновской области определили  100 самых востребованных профессий

От каменщика до лаборанта

ГеорГий кузнецов  �

В понедельник 20 октября в Конгресс-центре 
Московского центра международной торговли 
прошла церемония награждения победителей и 
лауреатов конкурса «Авиастроитель года». 

В номинации «За подготовку нового поколе-
ния специалистов в авиастроительной отрасли 
среди предприятий» III место занял заместитель 
генерального директора - директор по экономике и 
финансам ЗАО «Авиастар-СП» Андрей Топорков. 
На конкурс был представлен проект «Создания 
совместного центра компетенций ЗАО «Авиастар-
СП» и Ульяновского госуниверситета «Авиацион-
ные технологии и авиационная мобильность».

Как пояснил сам лауреат, «основная цель на-
шего проекта - обеспечение предприятия ква-
лифицированными инженерными кадрами, об-
ладающими комплексом знаний и практических 
навыков, ориентированных на приоритетные на-
правления деятельности предприятия».

С 2010 года «Авиастар» совместно с УлГУ 
ведут системную адресную подготовку высоко-
квалифицированных специалистов под кадровые 
потребности предприятия. За прошедший период 
в выполнении НИОКР приняло участие более 70 
студентов УлГУ, значительная доля дипломных 
работ выполнялась непосредственно по научно-
практическим тематикам предприятия.

В рамках функционирования совместного 
центра компетенций на «Авиастаре» создана базо-
вая кафедра УлГУ «Цифровые технологии авиа-
ционного производства», торжественное открытие 
которой было составной частью III Международ-
ного авиатранспортного форума. Организовано 
проведение лекционных, семинарных занятий, 
прохождение практик в подразделениях предпри-
ятия, формирование курсовых и дипломных про-
ектов по перспективным направлениям развития 
предприятия и авиастроительной отрасли.

В день награждения победителей на самом 
авиазаводе состоялось торжественное посвящение 
в сотрудники предприятия. Удостоверение и па-
мятный знак «Посвящен в рабочие» получили бо-
лее шестидесяти учеников. Среди них сборщики-
клепальщики, операторы станков с программным 
управлением, кузнецы-штамповщики, слесари-
инструментальщики и др.

Как сказал директор по персоналу «Авиастар-
СП» Вадим Овейчук, «несколько месяцев назад 
вы пришли к нам на предприятие, чтобы освоить 
новую профессию. А сегодня вы квалифициро-
ванные рабочие, вам присвоен разряд. Мы с уве-
ренностью смотрим в будущее. Рост объёмов про-
изводства сопровождается ростом численности 
персонала. В этом году завод принял 370 учени-
ков. Молодые авиастроители, получив профес-
сию, работают на производстве. В следующем году 
планируется прием порядка 500 учеников».

Отметим, что на «Авиастаре» молодые со-
трудники имеют возможность не только получать 
достойную заработную плату, но и улучшать свои 
жилищные условия. Жилищная программа пред-
приятия развивается усиленными темпами. В ми-
крорайоне «Запад-2» (Новый город) возводятся 
одновременно несколько домов, где будут прожи-
вать авиастроители. В рамках действия жилищной 
программы завод оплачивает за работника перво-
начальный взнос в размере до 150 тысяч рублей. 
Всего в ближайшие годы планируется построить 
порядка 4000-5000 квартир для авиазавода.

Представитель «Авиастара» стал лауреатом 
конкурса «Авиастроитель года» 

Кадры для авиа - это всё 
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В начале недели в Ульяновск вновь за-
глянул Леонид Агутин. Он в нашем горо-
де частый гость. Иногда заезжает попеть 
с супругой Анжеликой Варум. В этот раз 
приехал «соло». 

Один из наставников проекта Первого 
канала «Голос» в очередной раз доказал, что 
по праву считается мэтром поп-музыки. Весь 
двухчасовой концерт отработал живьем. За 
кулисами пошутил: «И рад бы петь под «фа-
неру», да нет ее». Кроме того, «Ульяновская 
правда» услышала от певца откровения о по-
литике, свежий анекдот и кое-что еще…

В представленной в Ульяновске кон-
цертной программе Агутин спел несколько 
дуэтных композиций. В песне «Как мне не 
думать о тебе», которую они обычно ис-
полняют на пару с Варум, Анжелику в этот 
вечер заменили тромбон, саксофон и труба. 
Дуэт с Владимиром Пресняковым - песня 
«Аэропорты» - Леонид Николаевич спел 
один «за себя и за того парня». В общем, 
отработал музыкант на совесть до седьмого 
пота, сменив за выступление две рубашки 
и столько же гитар. А вот от местной ми-
нералки Агутин, как и в прошлые свои по-

сещения, отказался. Не потому, что у него 
«санкции». Объяснение более простое: 
«Мы с Анжеликой пьем только определен-
ную газированную воду. У нас строгое пра-
вило - на гастролях не есть и не пить ничего 
незнакомого».

Случился с Леонидом в Ульяновске и 
маленький конфуз. Накануне он не успел 
побриться. И свою бритву, собираясь впо-
пыхах, забыл дома в Москве. Пришлось в 
Ульяновске отправлять посыльного за но-
веньким триммером для звезды.

«Зверь загоняет зверя  
с Востока на Восток»

Агутин был одним из первых россий-
ских музыкантов, который еще весной 
побывал в мятежном Киеве, выступал на 
Майдане. С тех пор он - один из активных 
пользователей Сети, ратующих за прекра-
щение войны на Украине. Хотя старается 
держаться подальше от дискуссий на по-
литические темы и делится своими пере-
живаниями неохотно. В Ульяновске, хоть 
и скрепя сердце, сделал небольшое исклю-
чение - наболело и накипело. Для начала 
вспомнил и процитировал свое стихотво-
рение, написанное в апреле этого года по 

итогам посещения украинской столицы.
О Боги! Ветер свищет,
Условностью гоним. 
С богатым или с нищим, 
Порок не излечим.
Версты годами меря, 
Отсиживая срок, 
Зверь загоняет зверя 
С Востока на Восток.
Узрите эту меру. 
Испейте глубину, 
Любовь, надежду, веру 
Отправив на войну.
- Я хорошо знаю Киев. Здесь самое синее 

небо и самый вкусный воздух. Все, что проис-
ходит там сейчас, для меня личная трагедия 
еще и потому, что я считаю себя космополи-
том. В украинском вопросе определил для 
себя четкие границы - не принимать никакую 
из сторон. Не могу видеть украинские СМИ. 
Это отвратительные переборы и передерги-
вания. Возвращаюсь в Россию - то же самое, 
если не хуже. И никто даже не ищет истины. 
От этого психика не выдерживает просто. 
Очень мощная мотивация и развитие техно-
логий сейчас, и от этого хочется сбежать в 
лес. Сейчас пока в связи с этим, кроме жуткой 
грусти и апатии, ничего нет…

«Я скучаю по тебе, дорогая»
Желая закрыть тему, музыкант предло-

жил послушать свежий анекдот. Их он очень 
любит, понемногу собирает и охотно расска-
зывает. «Ульяновская правда» услышала та-
кой: к вопросу о справедливости - лучше всех 
в колхозе работает… лошадь, но почему-то 
она никак не может стать председателем.

Даже на гастролях Агутин живет по 
принципу: ни дня без строчки. Пишет но-
вые стихи буквально на коленке во время 
переездов и перелетов. Многие из них про 
любовь к своей женщине. Леонид и Анже-
лика Варум вместе уже больше 15 лет, но 
это не мешает им трогательно и романтич-
но выражать свои чувства друг к другу. Вот 
и в Ульяновске у певца родились первые 
нежные строки лирического стихотворе-
ния, которое он обещал дописать к возвра-
щению в Москву.

Я скучаю по тебе, дорогая, 
То разбрасывая, то собирая, 
То забрасывая дни на пролетку, 
То травмируя уставшую глотку…
Я скучаю по тебе, в самом деле, 
В замечательном, уютном отеле, 
С самым лучшим на земле коллективом, 
Не покинутый стихом и мотивом…

В Ульяновске Агутина привели в порядок
Известный музыкант  про Украину, минеральную воду и любовь

Артур Артёмов �

В Ульяновске популярная рос-
сийская рок-группа «Рондо» не 
была почти десять лет. А на этой 
неделе после долгого перерыва 
вновь заглянула в наш город. Ис-
полнила свои самые известные 
хиты: «Ночь», «Боже, какой пу-
стяк», «Дождь», «Московская 
осень», «Моя неласковая Русь», 
«Буду помнить», «Тоже является 
частью Вселенной», «Я постелю 
тебе под ноги небо»…

Фронтмен коллектива Алек-
сандр Иванов с первых же секунд 
выступления порадовал зрителей 
все еще отличной физической 
формой. И продемонстрировал на-
стоящий рок-н-ролльный драйв.

Даже когда во время испол-
нения одной из песен певец спот-
кнулся, запутавшись в проводах, 
не удержался на ногах и упал на 
сцену, показалось, что это такая 
творческая задумка. Между тем 
Иванов подвернул ногу, но про-
должил концерт как ни в чем не 
бывало... А уже после концерта 
Александр Юльевич поделился 
необычным рецептом, как ему 
столько лет удается практически 

не меняться: «Никакого изнуря-
ющего фитнеса. Никаких особых 
диет. Разве что никогда и ни при 
каких обстоятельствах не есть 
лука. Но главный рецепт - только 
секс! Глобальный, ролевой, безба-
шенный секс!» С сопутствующи-
ми любой творческой профессии 
стрессами Иванов и его музыкан-
ты борются… умеренным употре-
блением алкоголя:

- Конечно, иногда помога-
ют и йога, и уговаривание себя 
в гримерной перед зеркалом. Но 
лучшее средство - медитация 
под хороший французский или 
испанский коньяк. Важно лишь 
знать меру. Раньше мы прямо во 
время концерта позволяли себе 
по чуть-чуть прикладываться к 
бутылочке вискарика для тонуса 
и поддержания себя в необходи-
мой форме. Можем и сейчас ино-
гда…

Но на сцене Большого зала 
Ленинского мемориала музыкан-
ты не смогли себе такого позво-
лить. «Скромность и стеснитель-
ность помешали», - шутят они.

У Александра Иванова от-
менная память. Так, например, он 
вспомнил «замечательного парня 
из Ульяновска Глеба Боярского», 

с которым познакомился еще де-
сять лет назад во время прошло-
го выступления в нашем городе. 
Прозвучало и еще одно имя - Ре-
гина. Кто эта ульяновская под-
руга Иванова, он в подробностях 
рассказывать отказался. Но по 
лицу было видно, что их связыва-
ет нечто большее, чем отношения 
«звезда - поклонница».

Напомнил Александр Юлье-
вич о знаковом для «Рондо» гря-
дущем юбилее:

- В следующем году испол-
нится тридцать лет телемосту 
«Москва - Нью-Йорк» с Филом 
Донахью и Владимиром Позне-
ром. Наша группа тогда выступа-
ла в эфире. Нас позиционировали 
как российский рок-коллектив, 
работающий по западной модели 
шоу-бизнеса. После того телемо-
ста мы получили возможность в 
разгар перестройки отправиться 
на гастроли в США. Увидели, как 
западные музыканты превраща-

ют свою работу в бизнес, залог 
успеха которого - качественный 
музыкальный продукт. Увиден-
ное полностью изменило наше 
отношение к собственному твор-
честву и развитию как артистов и 
музыкантов. После этой поездки 
у «Рондо» появился свой непо-
вторимый стиль, своя фишка. 
Принципам, которые сложились 
в группе тогда, мы верны и по сей 
день. И раз уж остаемся на плаву 
до сих пор, значит, тридцать лет 
назад мы не ошиблись.

- А появившаяся в то же время 
ваша коллекция головных уборов 
еще существует?

- Конечно. Это же раритеты. 
По-прежнему больше всего нра-
вятся цилиндры. У меня даже 
есть очень дорогой цилиндр 
XVIII века. Одеваю его иногда и 
думаю: а вдруг в таком же Пуш-
кин ходил… С тех пор мое «шляп-
ное собрание» значительно транс-
формировалось. В том числе под 
воздействием подарков, которые 
я нередко получаю от поклонни-
ков на концертах. Дарят шляпы 
и даже тюбетейки и сомбреро. 
Практичная коллекция, кстати. 
Ведь ее экспонаты можно носить, 
а не только на них любоваться…

оксАнА моисеевА �

В начале октября на выставку-дегустацию «Лучший пир 
на весь мир» в Ульяновск  приезжал известный  московский 
шеф-повар Александр Муравлев. В беседе с нашим корре-
спондентом он сказал, что в Ульяновске не хватает конкурсов 
между шеф-поварами. На знаменитой выставке «Пир» в та-
ких профессиональных соревнованиях участвуют по двести 
человек…

Ну начинать надо с малого. Не прошло и трех недель, и в 
профессиональный праздник «работников ножа и сковород-
ки» - 20 октября, в рамках форума «Ульяновск гостеприим-
ный» состоялся первый в регионе конкурс шеф-поваров.

В состязаниях участвовали семь «шефов» различных 
ульяновских заведений. Сначала прошло три отборочных 
тура, а потом в финале сошлась троица победителей. Если вы 
видели хоть одно кулинарное шоу типа «Смака», то можете 
себе представить принцип подобных турниров. Каждому 
участнику вручается «черный ящик» (правда, на самом деле 
он был серебристым) с одинаковым набором продуктов из 
трех наименований. Кстати, сочетания эти были весьма экс-
травагантными. Например, говяжья вырезка, тыква и виш-
ня. Или свиной лангет, зеленый горошек и слива. Из этих, 
казалось бы, плохо сочетаемых ингредиентов надо было за 
пятьдесят минут приготовить горячее блюдо.  Конечно, в рас-
поряжении конкурсантов была еще масса «вспомогательных» 
продуктов - овощи, фрукты, молочная продукция, масло, 
яйца, мука, специи и так далее. Шедевры, которые выдавали 
по истечении времени мастера, были так красивы, что зрители 
наперебой фотографировали их. А жюри в лице  шеф-повара 
Универсиады-2013 в Казани и Олимпиады-2014 в Сочи Ро-
мана Степаненко и шеф-повара компании Santa Maria Ильи 
Жданова трудилось во всю. Что и говорить, хотя зрители шоу 
жадно вдыхали запахи и сглатывали слюнки, судьям было не-
легко - ведь им пришлось попробовать ни много ни мало один-
надцать перемен блюд. И не только попробовать, но и оценить 
каждое по балльной системе. 

В финале сошлись Денис Агапкин, Александр Андрия-
нов, который, кстати, в этот день отмечал двойной праздник 
- День повара и собственный день рождения, и Марк Пуш-
ков. В «черном ящике» финалисты нашли ножку кролика, 
помидоры и… перловку.  Дословно запомнить названия 
блюд, которые оглашали конкурсанты по окончании со-

стязания, было практически невозможно. Денис Агапкин 
приготовил кролика, томленного в молоке и запеченного в 
каше с соусом, шалфеем и пряностями. Александр Андрия-
нов - запеченную ножку кролика с перловой кашей и ягода-
ми. Красивее и длиннее всего блюдо именовалось у Марка 
Пушкова - томленая в луковом варенье ножка кролика со 
смородиновым соусом и  итальянским гарниром перлотто 
(оказывается, это действительно вполне итальянское блю-
до, аналогичное ризотто, только не из риса, а из перловки).

В итоге первое место досталось именно Марку - конеч-
но, не за красивое название. Он обошел второго победителя 
- Дениса Агапкина (на снимке) - аж на четырнадцать баллов, 
набрав их девяносто четыре. А бронзовый призер Александр 
Андриянов  отстал от Дениса всего на один балл, получив 
семьдесят девять «очков». 

- Самое главное, что делается в ресторане - делается на кух-
не, - сказал на церемонии награждения президент Федерации 
отельеров и рестораторов Илья Бухаров. - Именно вы - лицо 
заведения. Официант может немного сгладить огрехи повара, 
но повар может полностью сгладить все огрехи официанта. 
Мол, обслужили не очень, зато накормили превосходно.

Кстати, победа Марка Пушкова, так сказать, историче-
ски оправданна - именно он, по словам председателя Ассо-
циации рестораторов Ульяновской области Марины Ни-
китиной, уже очень давно настаивал на проведении такого 
конкурса.

- Ну как же, ресторанов в городе много, а поваров в лицо 
редко кто знает. По-моему, это не совсем правильно. Как го-
ворится, страна должна знать своих героев, - признался нам 
победитель.

Профессиональный праздник «работников ножа и сковородки»

Говяжья вырезка, тыква и вишня...

Группа «Рондо» постеснялась пить виски в Ленинском мемориале
Известный рок-музыкант Александр Иванов вспоминает ульяновских знакомых
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Информационное сообщение 
Министерство экономического развития 

Ульяновской области объявляет о начале отбора по 
предоставлению субсидий субъектам малого и сред-
него предпринимательства на компенсацию части 
затрат, связанных с обучением и (или) повышением 
квалификации работников.

1. Организатор конкурсного отбора: Мини-
стерство экономического развития Ульяновской 
области, телефон (8422) 41-86-91, сайты в сети Ин-
тернет: econom73.ru, Минэконом73.рф. 

2. Место и срок представления заявок на уча-
стие в конкурсном отборе. 

Приём заявок осуществляется по адресу:   
г. Ульяновск, ул. Кузнецова,  д.10 , каб. 4, с 27 октября 
по 14 ноября 2014 года, в рабочие дни (с понедельника 
по пятницу), время:  09.00 до 13.00, с 14.00 до 17.00. 

Заседание конкурсной комиссии состоится 
03.12.2014. 

3. Предмет конкурсного отбора: право за-
ключения соглашения о предоставлении субсидии 
заявителю на компенсацию части затрат, связанных 
с обучением и (или) повышением квалификации 
работников.

4. Порядок предоставления субсидий субъ-
ектам малого и среднего предпринимательства на 
компенсацию части затрат, связанных с обучени-
ем и (или) повышением квалификации работни-
ков,  утверждён постановлением Правительства 
Ульяновской области от 31 июля 2013 г. 

№ 339-П «Об утверждении Порядка предостав-
ления субсидий из областного бюджета Ульяновской 
области субъектам малого и среднего предпринима-
тельства на компенсацию части затрат, связанных 
с обучением и (или) повышением квалификации 
работников». 

Информационное сообщение 
Министерство экономического развития Ульяновской области объявляет о начале отбора по предоставлению субси-

дий субъектам малого и среднего предпринимательства на возмещение затрат на организацию групп дневного времяпре-
провождения детей дошкольного возраста и иных подобных им видов деятельности по уходу и присмотру за детьми.

1. Организатор конкурсного отбора: Министерство экономического развития Ульяновской области, телефон 
(8422) 41-86-91, сайты в сети Интернет:  econom73.ru, Минэконом73.рф.

2. Место и срок представления заявлений на участие в конкурсном отборе. 
с 27 октября по 14 ноября 2014 года, в рабочие дни (с понедельника по пятницу), время:  09.00 до 13.00, с 14.00 до 17.00. 
Заседание конкурсной комиссии состоится 03.12.2014. 
3. Предмет конкурсного отбора: право заключения договора о предоставлении субсидии заявителю на возме-

щение затрат на организацию групп дневного времяпрепровождения детей дошкольного возраста и иных подобных 
им видов деятельности по уходу и присмотру за детьми.

4. Порядок предоставления субсидий субъектам малого и среднего предпринимательства на возмещение за-
трат на организацию групп дневного времяпрепровождения детей дошкольного возраста и иных подобных им видов 
деятельности по уходу и присмотру за детьми,  утверждён Постановлением Правительства Ульяновской области от 
26 июля 2013 г. № 324-П «Об утверждении Порядка предоставления субсидий субъектам малого и среднего пред-
принимательства на возмещение затрат на организацию групп дневного времяпрепровождения детей дошкольного 
возраста и иных подобных им видов деятельности по уходу и присмотру за детьми».

Информационное сообщение 
Министерство экономического развития Ульяновской 

области объявляет о начале отбора по предоставлению суб-
сидий из областного бюджета Ульяновской области части 
затрат, связанных с уплатой процентов по кредитам, при-
влеченным субъектами малого и среднего предпринима-
тельства в российских кредитных организациях.

1. Организатор конкурсного отбора: Министерство 
экономического развития Ульяновской области, телефон 
(8422) 41-86-91, сайты в сети Интернет: econom73.ru, Ми-
нэконом73.рф. 

2. Место и срок представления заявок на участие в 
конкурсном отборе. 

с 27 октября по 14 ноября 2014 года, в рабочие дни (с 
понедельника по пятницу), время:  09.00 до 13.00, с 14.00 до 
17.00. 

Заседание конкурсной комиссии состоится 
03.12.2014. 

3. Предмет конкурсного отбора: право заключения со-
глашения о предоставлении субсидии заявителю субсидий 
из областного бюджета Ульяновской области части затрат, 
связанных с уплатой процентов по кредитам, привлечен-
ным субъектами малого и среднего предпринимательства в 
российских кредитных организациях.

4. Положение о порядке субсидирования из областно-
го бюджета Ульяновской области части затрат, связанных с 
уплатой процентов по кредитам, привлеченным субъекта-
ми малого и среднего предпринимательства в российских 
кредитных организациях,  утверждён Постановлением 
Правительства Ульяновской области от 27 марта 2009 
г. №115-П  «О порядке субсидирования из областного 
бюджета Ульяновской области части затрат, связанных с 
уплатой процентов по кредитам, привлеченным субъекта-
ми малого и среднего предпринимательства в российских 
кредитных организациях».

Сообщение об итогах аукциона  по продаже права на заключение договора аренды земельного участка

Дата проведе-
ния публичных 
торгов

№ 
лота

Наименование ор-
ганизатора торгов

Решение о проведении 
торгов, реквизиты 
указанного решения

Местоположение (адрес), площадь, гра-
ницы, кадастровый номер, разрешенное 
использование земельного участка

Размер годо-
вой арендной 
платы

ФИО по-
бедителя

21.10.2014 1 Департамент 
государственного 
имущества и 
земельных отноше-
ний Ульяновской 
области

Распоряжение прави-
тельства Ульяновской 
области от 28.08.14 
№568-р

Земельный участок из состава земель 
населенных пунктов  с кадастровым  
номером 73:24:040907:250, расположен-
ный по адресу: Ульяновская область, 
г. Ульяновск, Ленинский район, пр-т 
Нариманова

766113 ИП Рах-
матуллина 
Э.М.

Информационное сообщение о проведении аукциона было опубликовано в газете «Ульяновская правда» № 137  
(23.582) от 18.09.2014,  на сайте Департамента госимущества www.dgizo.ulgov.ru.

Информационное сообщение
Департамент государственного имущества и земельных отношений Ульяновской области сообщает о продлении 

срока приема заявок на участие в аукционе и переносе даты аукциона по продаже находящихся в государственной соб-
ственности Ульяновской области объектов недвижимого имущества. 

ЛОТ № 1. Здание конторы ОРСа, назначение: нежилое,1-этажный (подземных этажей - 1),  общая пло-
щадь 629,9 кв. м, инв. № 002637, лит. А, А1, А2, а, а1, Г, Г1, I, II, кадастровый номер: 73:04:030119:150 (ранее -  
73:04:030119:19:0026370001), с земельным участком общей площадью 1166 кв. м, кадастровый номер: 73:04:030119:19, 
категория земель: земли населенных пунктов, разрешенное использование: под промышленные предприятия, по адре-
су: Ульяновская область, Инзенский район, город Инза, ул. Революции, д.109.

ЛОТ № 2. Контора Канадейского лесничества, назначение: нежилое, 1-этажный,  общая площадь 92,4 кв. м, инв. № 1874, 
лит. Д,  кадастровый номер: 73:09:012002:1814 (ранее условный номер: 73-73-08/026/2011-235), по адресу: Ульяновская об-
ласть, Николаевский район, с. Канадей, ул. Почтовая,      д. 84, с земельным участком общей площадью 596 кв. м, кадастровый 
номер: 73:09:012002:1774, категория земель: земли населенных пунктов, разрешенное использование: эксплуатация произ-
водственных помещений, по адресу: Ульяновская область, Николаевский район, с. Канадей, ул. Почтовая.

ЛОТ №3. Здание молокоприемного и сепараторного пункта, назначение: нежилое, 1-этажное, общая площадь 318,52 
кв. м,  инвентарный № 71, лит. А, А1, I,  кадастровый номер: 73:06:011401:288 (ранее условный номер: 73-73-05/040/2008-
254), по адресу: Ульяновская область, Кузоватовский район,   с. Порецкое, ООО «Вита», с земельным участком общей 
площадью 1088 кв.  м, кадастровый номер: 73:06:011401:283, категория земель: земли сельскохозяйственного назначения, 
разрешенное использование: для размещения зданий, строений, сооружений, используемых для производства, хранения и 
первичной обработки с/х продукции, по адресу: Ульяновская область, Кузоватовский район, с. Порецкое.

ЛОТ № 4. Здание холодного цеха 303-2, назначение: нежилое, 1-этажное, общая площадь 1760,25 кв. м, инв. № 25932, 
лит. И, И1, кадастровый номер: 73:24:021110:210 (ранее - 73:24:021110:0007:0259320007), по адресу: Ульяновская область, 
город Ульяновск, 30-й проезд Инженерный, № 21, с земельным участком общей площадью 4128 кв. м, кадастровый номер: 
73:24:021110:88, категория земель: земли населенных пунктов, разрешенное использование: для размещения основного 
производства, по адресу: Ульяновская область, г. Ульяновск, промзона АО «Авиастар». 

Информационное сообщение  о проведении аукциона опубликовано в газете «Ульяновская правда» № 139 (23.584) 
от 22.09.2014, на официальном сайте Департамента госимущества www.dgizo.ulgov.ru, на официальном сайте РФ для раз-
мещения информации о проведении торгов www.torgi.gov.ru.

Организатор торгов (Продавец) - Департамент государственного имущества и земельных отношений Ульяновской области. 
В установленный в информационном сообщении срок по лотам № 1- 4  не поступило ни одной заявки.
Комиссия решила:
1. Продлить срок приема заявок претендентов на участие в аукционе по продаже имущества, находящегося  в госу-

дарственной собственности Ульяновской области, до 13.11.2014 года включительно.
2. Перенести дату аукциона по продаже имущества, находящегося  в государственной собственности Ульяновской 

области, с 13.11.2014 на 04.12.2014 года.
Информационное сообщение

Департамент государственного имущества и земельных отношений 
Ульяновской области сообщает о результатах торгов в форме открытого 
аукциона по продаже находящегося в государственной собственности 
Ульяновской области земельного участка, расположенного по адресу: 
Ульяновская область, г. Инза, ул. Шоссейная, 75. 

 В соответствии с постановлением Правительства Российской Фе-
дерации от 11.11.2002 № 808 комиссия по проведению торгов (конкурсов, 
аукционов) по продаже земельных участков либо права на заключение до-
говоров аренды земельных участков решила: 

1. Признать участником аукциона по продаже земельного участка 
ООО СК «Клеймо мастера» и допустить к участию в аукционе.

2. Признать аукцион по продаже земельного участка не состоявшимся 
в связи с участием в торгах менее 2-х участников.

 (Информационное сообщение об аукционе опубликовано в газете 
«Ульяновская правда» от 22.09.2014 № 139 (23.584).

Организатор торгов, конкурсный управ-
ляющий ООО «Фабрика мебели «Добрый стиль» 
(432035, г. Ульяновск, ул. Профсоюзная, д. 29б, ИНН 
7304002958, ОГРН 1027300515208) Яманчева Татья-
на Владимировна (ИНН 732700875560, СНИЛС 
063-538-049-62, тел.: (8422)418191, e-mail:Ur_
kompany_ul@mail.ru) сообщает, что торги № 
SBR013-1409050007 на ЭТП ЗАО «Сбербанк-АСТ» 
по продаже имущества должника признаны состо-
явшимися. Победитель торгов - ООО «ДОБРЫЙ 
СТИЛЬ-МЕБЕЛЬ» (432000, Россия, Ульяновская 
область, г. Ульяновск, пр-кт Туполева, д. 7), пред-
ложенная цена - 685 339,20 руб. Заинтересованность 
победителя торгов по отношению к должнику, кре-
диторам, арбитражному управляющему отсутствует. 
Арбитражный управляющий, НП СОАУ «Мерку-
рий» в капитале победителя торгов не участвуют.

Извещение  о проведении собрания участников общей долевой собственности  
на земельный участок из земель сельскохозяйственногоназначения с кадастровым номером 73:06:051401:1,  

расположенный по адресу: Ульяновская область, Кузоватовский район, СПК «Заветы Ленина»
 

ИЗВЕЩЕНИЕ
Кадастровым инженером ОГУП БТИ Капиной Татьяной Нико-

лаевной (№ квалификационного аттестата 73-10-25, почтовый адрес: 
432035, г. Ульяновск, ул. Варейкиса, д. 32, кв. 31, контактный телефон 
8-902-125-90-23, е-mail: t_kapina_1@mail.ru) проводятся работы по 
подготовке проекта межевания земельных участков, расположенных в 
границах СПК «Заветы Ленина» Кузоватовского района Ульяновской 
области (73:06:051401:1).

Заказчиком работ по подготовке проекта межевания земельных 
участков является Кажаева Валентина Ивановна, почтовый адрес: 
433520, Ульяновская область, Кузоватовский район, с. Еделево, тел. 
8-927-818-56-37.

С проектом межевания земельных участков можно ознакомиться 
по адресу: 433763, Ульяновская область, Кузоватовский район, с. Еделе-
во, ул. Советская, д. 32/2. 

Предложения о доработке проекта межевания и возражения относи-
тельно местоположения границ и размеров выделяемых земельных участ-
ков принимаются в письменной форме в течение тридцати дней с момента 
опубликования данного извещения по адресу: 433763, Ульяновская область, 
Кузоватовский район, с. Еделево, ул. Советская, д. 32/2. 

29.06.2014 в своем доме по адресу: г. Ульяновск, 
ул. Благова, д. 32 были обнаружены зверски убитыми 
Гасанова С.П. и Гасанова Л.Ф. Лицам, располагающим 
какой-либо достоверной информацией, способствую-
щей раскрытию данного преступления, просьба об-
ращаться по тел.: 8-927-270-40-49, 67-87-55, 67-41-79 
либо 02. Вознаграждение в размере 1 млн руб. и ано-
нимность гарантированы.

Кадастровым инженером Дрождиной Анной Вла-
димировной, являющейся работником ЗАО «Инвента-
ризационная корпорация по недвижимости и земельным 
ресурсам», 432045, г. Ульяновск, ул. Станкостроителей, 
12а, т/ф.: 68-02-22, 68-04-44, e-mail: zao. iknzr@gmail.co, 
выполняются кадастровые работы в отношении земель-
ных участков, выделяемых в счет 9 долей в праве общей 
долевой собственности СПК им. Ленина Барышского 
района Ульяновской области с кадастровым номером 
73:02:012901:1, ориентировочной площадью 62,19 га.

Заказчиком кадастровых работ является Сидоренко 
Валерий Иванович, зарегистрированный по адресу: г. Ба-
рыш, ул. Садовая, д. 3, кв.4, т. 8-927-989-71-24.

С проектом межевания земельных участков для 
ознакомления и согласования можно обратиться по 
адресу: 432045, г. Ульяновск, ул. Станкостроителей, 12а, 
т/ф.: 68-02-22,68-04-44 с понедельника по пятницу с 9.00 
до 16.00 (обед с 12.00 до 13.00) по местному времени со 
дня опубликования настоящего объявления в течение  
30 календарных дней.

Предложение о доработке и возражения относи-
тельно места положения границ и размеров выделяемых 
земельных участков по проекту межевания принимаются 
в письменной форме в течение 30 календарных дней с 
момента опубликования объявления по адресу: 432045, г. 
Ульяновск, ул. Станкостроителей, 12а, т/ф.: 68-02-22, 68-
04-44, e-mail: zao. iknzr@gmail.com.

МИНИСТЕРСТВО СЕЛЬСКОГО, ЛЕСНОГО ХОЗЯЙСТВА 
И ПРИРОДНЫХ РЕСУРСОВ УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПРИКАЗ
16.10.2014 г.                                        г. Ульяновск                                                  № 82 
  

О некоторых мерах по устойчивому развитию 
сельских территорий Ульяновской области

В целях реализации федеральной целевой программы «Устойчивое разви-
тие сельских территорий на 2014-2017 годы и на период до 2020 года», утверж-
дённой постановлением Правительства Российской Федерации от 15.07.2013 
№ 598 «О федеральной целевой программе «Устойчивое развитие сельских 
территорий на 2014-2017 годы и на период до 2020 года», п р и к а з ы в а ю:

1. Утвердить:
1) Перечень сельских населённых пунктов и рабочих посёлков на          

территории Ульяновской области, входящих в состав городского округа 
и      городских поселений, на территории которых преобладает деятельность,      
связанная с производством и переработкой сельскохозяйственной продукции 
(приложение № 1);

2) Порядок представления гражданами Российской Федерации, прожи-
вающими в сельской местности, в том числе молодыми семьями и молодыми 
специалистами, документов, подтверждающих наличие собственных и (или) 
заёмных средств в размере части расчётной стоимости строительства (приоб-
ретения) жилья (приложение № 2);

3) Порядок представления гражданами Российской Федерации, прожи-
вающими в сельской местности, в том числе молодыми семьями и молодыми 
специалистами, разрешительных документов на строительство жилья и до-
кументов, подтверждающих стоимость жилья, планируемого к строительству 
(приобретению) в сельской местности (приложение № 3).

2. Установить:
1) срок для представления свидетельства в кредитную организацию для 

заключения договора банковского счёта и открытия банковского счёта, пред-
назначенного для зачисления социальной выплаты - не более 2 месяцев со дня 
выдачи свидетельства.

2) срок для оформления жилого помещения в общую собственность 
всех членов семьи, указанных в свидетельстве о предоставлении социаль-
ной выплаты на строительство (приобретение) жилья в сельской местности, 
при строительстве индивидуального жилого дома - 2 года с даты выдачи 
свидетельства, при приобретении жилого помещения - 1 год с даты выдачи 
свидетельства, а в случае оформления приобретённого жилого помещения 
в собственность одного из супругов или обоих супругов при использовании 
средств социальной выплаты на уплату первоначального взноса по ипотечно-
му жилищному кредиту (займу) - в течение 6 месяцев после снятия обреме-
нения с жилого помещения.

3. Департаменту экономики и целевых программ довести настоя-
щий   приказ до сведения глав администраций муниципальных образований          
Ульяновской области.

4. Настоящий приказ вступает в силу на следующий день после дня его 
официального опубликования.

Заместитель Председателя Правительства Ульяновской области - 
Министр сельского, лесного хозяйства и природных ресурсов 

Ульяновской области   А.В.Чепухин

ПРИЛОЖЕНИЕ № 1
к приказу Министерства

сельского, лесного хозяйства 
и природных ресурсов Ульяновской области

от 16.10.2014 г.  № 82

ПЕРЕЧЕНЬ
сельских населённых пунктов и рабочих посёлков на территории 

Ульяновской области, входящих в состав городского округа и городских 
поселений, на территории которых преобладает деятельность, связанная 

с производством и переработкой сельскохозяйственной продукции

№
п/п

Наименование
муниципального
образования
(городских поселений, 
городского округа)

Наименование рабочих посёлков, 
сельских населённых пунктов, 
входящих в состав городского округа и городских 
поселений 

1. Муниципальное          
образование            
«Базарносызганское     
городское поселение»   

Рабочий посёлок Базарный Сызган, посёлок   Даль-
нее Поле, село Знаменский Сюксюм, село Красная 
Сосна, деревня Чириково 

2. Муниципальное          
образование  «Жадовское 
городское поселение»   

Рабочий посёлок Жадовка, деревня Неклюдовка, 
село Новая Деревня, село
Павловка, посёлок Самородки, деревня
Ушаковка, деревня Феофилатовка

3. Муниципальное          
образование  «Измайлов-
ское городское поселение»   

Рабочий посёлок Измайлово, село Ляховка, село 
Новая Ханинеевка, село Старая Измайловка,  село 
Старая Ханинеевка 

4. Муниципальное          
образование «Ленинское 
городское поселение»   

Рабочий посёлок им. В.И. Ленина, село Воецкое, 
село Головцево, деревня Гремячевка,
село Красная Поляна, посёлок Красильный,
село Малая Бекшанка, село Новая Бекшанка,
деревня Обуховские Выселки, село Румянцево,
село Русская Бекшанка, село Русское
Тимошкино, село Старая Бекшанка, село
Сурские Вершины, деревня Ульяновка 

5. Муниципальное          
образование  «Старо-
тимошкинское городское 
поселение»   

Рабочий посёлок Старотимошкино, село Калда, село 
Заречное, село Смольково         

6. Муниципальное          
образование            
«Вешкаймское  городское 
поселение»             

Рабочий посёлок Вешкайма, село Белый Ключ,  село 
Вешкайма, село Вырыпаевка, посёлок  Залесный, 
деревня Котяковка, село Красный   Бор, деревня 
Оборино, село Озерки, село  Ховрино  

7. Муниципальное          
образование            
«Чуфаровское  городское 
поселение»             

Рабочий посёлок Чуфарово, село Березовка, посёлок 
Забарышский             

8. Муниципальное          
образование «Глотовское 
городское поселение»   

Рабочий посёлок Глотовка, посёлок
Неклюдовский, село Неклюдово, разъезд Юловка                

9. Муниципальное          
образование «Инзенское
городское поселение»   

Деревня Дубенки, село Троицкое

10. Муниципальное          
образование «Карсунское 
городское
поселение»             

Рабочий посёлок Карсун, село Большое  Станичное, 
посёлок Борок, село Краснополка,  посёлок Луговой, 
село Малое Станичное,  деревня Малая Усть-
Уренка, деревня Пески,   село Таволжанка, посёлок 
Чулочно-носочной   фабрики 

11. Муниципальное          
образование            
«Языковское городское
поселение»             

рабочий посёлок Языково, село Прислониха

12. Муниципальное          
образование            
«Кузоватовское         
городское поселение»   

Рабочий посёлок Кузоватово                   

13. Муниципальное          
образование   «Игнатовское 
городское поселение»   

Рабочий посёлок Игнатовка, деревня Александров-
ка, деревня Анкудиновка, село Белое Озеро, село 
Городецкое, деревня Дедяшевка, село Загоскино, 
село Новая Калда, село Поповка, посёлок Родни-
ковые Пруды, посёлок Рыбхоза «Пионер», деревня 
Скрипино, село Сосновка

14. Муниципальное          
образование «Майнское   
городское поселение»             

Рабочий посёлок Майна, село Абрамовка, село Акса-
ково, село Березовка, село Большое Жеребятниково, 
село Вязовка, село Кадыковка, деревня Карцовка, 
село Комаровка, село Репьевка Колхозная, деревня 
Тамбы  

15. Муниципальное          
образование            
«Мулловское городское
поселение»             

Рабочий посёлок Мулловка, посёлок Березовка,
посёлок Лесной                               

16. Муниципальное          
образование            
«Новомайнское   городское 
поселение»             

Рабочий посёлок Новая Майна, село Верхний Меле-
кесс, посёлок Заречная Слобода, посёлок Труженик, 
посёлок Черная Речка, посёлок Щербаковка

17. Муниципальное          
образование            
«Николаевское          
городское поселение»   

Рабочий посёлок Николаевка, село Баевка,
посёлок Белокаменка, деревня Волдачи, село
Елшанка, посёлок Луговой, деревня Новая
Петровка, посёлок Новый, село Поника,
деревня Федоровка                            

18. Муниципальное          
образование            
«Новоспасское          
городское поселение»   

Деревня Зыково, деревня Малая Андреевка,
деревня Маловка, село Новое Томышево,
деревня Рокотушка, село Суруловка, деревня
Юрьевка                                      

19. Муниципальное          
образование «Павловское 
городское
поселение»             

Рабочий посёлок Павловка, село Евлейка, село
Илюшкино, село Кадышевка, село Шалкино       

20. Муниципальное          
образование «Радищевское  
городское поселение»             

Рабочий посёлок Радищево, село Адоевщина,
деревня Белогоровка, деревня Богдановка,
село Воскресеновка, село Новая Дмитриевка,
село Рязановка, село Чауши                   

21. Муниципальное          
образование            
«Красногуляевское         
городское поселение»   

Рабочий посёлок Красный Гуляй, посёлок Красный 
Гуляйчик, разъезд 35  км
железнодорожного   пути
 

22. Муниципальное          
образование            
«Сенгилеевское городское 
поселение»

Рабочий посёлок Цемзавод

23. Муниципальное          
образование            
«Силикатненское         
городское поселение»   

Рабочий посёлок Силикатный, посёлок Кучуры,   по-
сёлок Станция Кучуры                       

24. Муниципальное          
образование            
«Старокулаткинское     
городское поселение»   

Рабочий посёлок Старая Кулатка, село
Бахтеевка, хутор Кольцовка, село Новая
Кулатка, село Новая Яндовка, село Новые
Зимницы, село Старая Яндовка, село Усть-
Кулатка, село Чувашская Кулатка              

25. Муниципальное          
образование    «Старомайн-
ское городское поселение»   

Рабочий посёлок Старая Майна

26. Муниципальное          
образование «Сурское
городское поселение»   

Рабочий посёлок Сурское, село Акнеево, село
Гулюшево, село Кирзять, село Полянки, село
Студенец, посёлок Центральная усадьба
совхоза «Сурский», село Черненово            

27. Муниципальное          
образование            
«Тереньгульское        
городское поселение»   

Рабочий посёлок Тереньга, село Байдулино,
село Гладчиха, посёлок Гремячий Ключ,
посёлок Калининский, село Молвино, станция 
Молвино, село Назайкино, село Тумкино, село 
Федькино, село Языково                                      

28. Муниципальное          
образование «Ишеевское
городское поселение»   

Рабочий посёлок Ишеевка, деревня Дубровка,
деревня Линевка, село Максимовка, село Новая
Беденьга, деревня Салмановка, посёлок
Сланцевый Рудник, село Полдомасово           

29. Муниципальное          
образование            
«Цильнинское  городское 
поселение»             

Рабочий посёлок Цильна, село Арбузовка,
посёлок Арбузовский, село Кашинка, деревня
Марьевка, село Телешовка                     

30. Муниципальное          
образование            
«Чердаклинское         
городское поселение»   

Рабочий посёлок Чердаклы, село Енганаево,
посёлок Лесная быль                          

31. Муниципальное          
образование «город
Новоульяновск»         

Село Криуши, посёлок Липки, село Панская Слобо-
да, посёлок Яблоневый, посёлок Меловой  

ПРИЛОЖЕНИЕ № 2
к приказу Министерства

сельского, лесного хозяйства 
и природных ресурсов Ульяновской области

от 16.10.2014 г.  № 82

ПОРЯДОК
представления гражданами Российской Федерации, проживающими  

в сельской местности, в том числе молодыми семьями и молодыми  
специалистами, документов, подтверждающих наличие собственных 

 и (или) заёмных средств в размере части расчётной стоимости 
строительства (приобретения) жилья 

1. Настоящий Порядок разработан в целях реализации федеральной це-
левой программы «Устойчивое развитие сельских территорий на 2014-2017 
годы и на период до 2020 года», утверждённой постановлением Правительства 
Российской Федерации от 15.07.2013 № 598 «О федеральной целевой програм-
ме «Устойчивое развитие сельских территорий на 2014-2017 годы и на период 
до 2020 года» (далее - ФЦП), и устанавливает перечень, срок и порядок пред-
ставления гражданами Российской Федерации, проживающими в сельской 
местности, в том числе молодыми семьями и молодыми специалистами (далее 
- заявители), документов, подтверждающих наличие собственных и (или) за-
ёмных средств в размере части расчётной стоимости строительства (приобре-
тения) жилья (далее - собственные и (или) заёмные средства), в соответствии с 
подпунктом «в» пункта 17 Типового положения о предоставлении социальных 
выплат на строительство (приобретение) жилья гражданам Российской Фе-
дерации, проживающим в сельской местности, в том числе молодым семьям и 
молодым специалистам к ФЦП (далее - Типовое положение).

2. Заявители представляют в органы местного самоуправления  муници-
пальных образований Ульяновской области (далее - орган местного самоуправ-
ления) один либо несколько следующих документов, подтверждающих наличие 
у них собственных и (или) заёмных средств (далее - документы):

а) копию государственного сертификата на материнский (семейный) ка-
питал (копию его дубликата в случае утраты или порчи);

б) копию государственного сертификата на именной капитал «Семья», 
выданного исполнительным органом государственной власти Ульяновской об-
ласти, уполномоченным в сфере социальной защиты населения;

в) документы, подтверждающие готовность кредитной организации пре-
доставить заявителю кредит для приобретения (строительства) жилья, с указа-
нием цели его предоставления;

г) документы, подтверждающие наличие у заявителя собственных средств, 
находящихся на лицевом счёте, открытом в кредитной организации: копию сбе-
регательной книжки, выписку кредитной организации с лицевого счёта;

д) копию договора займа, заключённого с юридическим или физическим лицом;
е) акт выполненных работ при незавершённом строительстве, подписан-

ный уполномоченным представителем органа местного самоуправления;
ж) копии документов, подтверждающих оплату стройматериалов соглас-

но локальной смете на строительство индивидуального жилого дома (при не-
обходимости).

Копии документов представляются вместе с оригиналами для удостовере-
ния их идентичности (о чём делается отметка лицом, осуществляющим приём 
документов) либо заверенные в установленном законодательством порядке.

3. Документы представляются заявителями вместе с документами, ука-
занными в пункте 17 Типового положения.

ПРИЛОЖЕНИЕ № 3
к приказу Министерства

сельского, лесного хозяйства 
и природных ресурсов Ульяновской области

от 16.10.2014 г.  № 82

ПОРЯДОК
представления гражданами Российской Федерации, проживающими  

в сельской местности, в том числе молодыми семьями и молодыми  
специалистами, разрешительных документов на строительство жилья 

и документов, подтверждающих стоимость жилья, планируемого   
к строительству (приобретению) в сельской местности

1. Настоящий Порядок разработан в целях реализации федеральной це-
левой программы «Устойчивое развитие сельских территорий на 2014-2017 
годы и на период до 2020 года», утверждённой постановлением Правительства 
Российской Федерации от 15.07.2013 № 598 «О федеральной целевой програм-
ме «Устойчивое развитие сельских территорий на 2014-2017 годы и на период 
до 2020 года» (далее - ФЦП), и устанавливает перечень, срок и порядок пред-
ставления гражданами Российской Федерации, проживающими в сельской 
местности, в том числе молодыми семьями и молодыми специалистами (далее 
- получатели социальной выплаты), разрешительных документов на строитель-
ство жилья и документов, подтверждающих стоимость жилья, планируемого к 
строительству (приобретению) в сельской местности, в соответствии с подпун-
ктом «е» пункта 17 Типового положения о предоставлении социальных выплат 
на строительство (приобретение) жилья гражданам Российской Федерации, 
проживающим в сельской местности, в том числе молодым семьям и молодым 
специалистам к ФЦП (далее - Типовое положение).

2. Получатели социальной выплаты представляют в органы местного само-
управления муниципальных образований Ульяновской области (далее - органы 
местного самоуправления) следующие разрешительные документы на строи-
тельство жилья и документы, подтверждающие стоимость жилья, планируемого 
к строительству (приобретению) в сельской местности (далее - документы):

2.1. Перечень разрешительных документов на строительство жилья в 
сельской местности:

а) копия договора аренды земельного участка для строительства индиви-
дуального жилого дома;

б) копия разрешения на строительство индивидуального жилого дома, вы-
данного органом местного самоуправления;

в) локальная смета на строительство индивидуального жилого дома;
г) локальная смета на остаточную стоимость строительства индивидуаль-

ного жилого дома (в случае незавершённого строительства индивидуального 
жилого дома).

2.2. Перечень документов, подтверждающих стоимость жилья, планируе-
мого к строительству (приобретению) в сельской местности:

а) копия предварительного договора купли-продажи жилого помещения, 
содержащего положения о цене жилого помещения (при приобретении жилого 
помещения);

б) копия договора, заключённого с физическим или юридическим лицом 
на строительство индивидуального жилого дома, в соответствии с локальной 
сметой на строительство индивидуального жилого дома; 

в) копия(и) договора(ов) купли-продажи материалов и оборудования для 
строительства индивидуального жилого дома.

3. Органу местного самоуправления рекомендуется в рамках межведом-
ственного взаимодействия, в том числе в электронной форме с использованием 
единой системы межведомственного электронного взаимодействия и подклю-
чаемых к ней региональных систем межведомственного электронного взаимо-
действия, запросить сведения о государственной регистрации права собствен-
ности получателя социальной выплаты на земельный участок, на котором будет 
осуществляться строительство индивидуального жилого дома, или сведения об 
оформлении права собственности на указанный земельный участок. 

Получатель социальной выплаты вправе представить по собственной ини-
циативе копию свидетельства о государственной регистрации права собствен-
ности на земельный участок, на котором будет осуществляться строительство 
индивидуального жилого дома. 

4. Копии документов представляются вместе с оригиналами для удостове-
рения их идентичности (о чём делается отметка лицом, осуществляющим при-
ём документов) либо заверенные в установленном порядке.

5. Документы представляются заявителями вместе с документами, ука-
занными в пункте 17 Типового положения.

Администрация МО «Еделевское сельское по-
селение»  Кузоватовского района Ульяновской об-
ласти по предложению участника общей долевой 
собственности Кажаевой Валентины Ивановны со-
общает о проведении общего собрания участников до-
левой собственности  на земельный участок из земель 
сельскохозяйственного назначения с кадастровым 
номером 73:06:051401:1, расположенный по адресу: 
Ульяновская область, Кузоватовский район, СПК «За-
веты Ленина».

Дата проведения собрания - 5 декабря 2014 г.
Место проведения собрания: Ульяновская об-

ласть, Кузоватовский район, с. Еделево, здание сель-
ского Дома культуры. 

Время начала регистрации: 9.00
Время открытия собрания: 9.30
Повестка дня:
1. Избрание председателя и секретаря собрания, 

определение правомочности общего собрания.
2. Утверждение проекта межевания земельных 

участков, образуемых путем выдела из земельного 
участка с кадастровым номером 73:06:051401:1, рас-
положенного по адресу: Ульяновская область, Кузова-
товский район, СПК «Заветы Ленина».

3. Утверждение перечня собственников земель-

ных участков, образуемых в соответствии с проектом  
межевания земельных участков.

4. Утверждение размеров долей в праве общей 
собственности на земельные участки, образуемые в 
соответствии с проектом межевания земельных участ-
ков.

5. Избрание лица, уполномоченного от имени 
участника долевой собственности без доверенности 
действовать при согласовании местоположения гра-
ниц земельных участков, при обращении с заявления-
ми о проведении государственного кадастрового учета 
или государственной регистрации прав на недвижимое 
имущество. Определение полномочий данного лица и 
срок таких полномочий.

6.  Прочее.
Явка собственников обязательна. Участникам 

долевой собственности необходимо при себе иметь: 
паспорт, документ, подтверждающий право собствен-
ности на земельную долю, а представителю участника 
долевой собственности - документ, подтверждающий 
его полномочия. По всем вопросам обращаться в адми-
нистрацию МО «Еделевское сельское поселение» по 
адресу: 433763, Ульяновская область, Кузоватовский 
район, с. Еделево, ул. Советская, д. 32/2. Тел. 8 (84237) 
2-37-12.
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КИНОЦЕНТР «ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ»
И НЕВАФИЛЬМ EMOTION ПРЕДСТАВЛЯЮТ

25 - 27 октября 2014 г. фильм-концерт

«БЬОРК: BIOPHILIA LIVE»

МИРОВАЯ ПРЕМЬЕРА

«Блестящее аудиовизуальное представление,  
раскрытое в новых красках в киноформате, 

исполненный образов шедевр», - Hollywood Reporter

Бьорк - исланд-
ская певица, актриса, 
музыкант, композитор 
и автор песен, лауре-
ат множества премий, 
разработала свой соб-
ственный электичный 
музыкальный стиль, ко-
торый включает в себя 
аспекты танцевальной 
музыки, рока, джаза, 
электроники, классики 
и авангардной музыки. 
Бьорк написала музы-
ку к фильму «Танцую-
щая в темноте» Ларса 
фон Триера, в котором 
сыграла главную роль 
и получила приз Канн-
ского фестиваля как 
лучшая актриса.

«Бьорк: Biophilia 
Live» - документаль-
ный   фильм  на основе 
многомерного концерта 
в поддержку восьмого 
студийного альбома.

Фильм основан на шоу по мотивам альбома Biophilia, это 
многостороннее мультимедиа исследование музыки, природы и 
технологии,  впервые альбом и комплект сопровождающих при-
ложений вышел в 2011-м, NPR назвал работу «поразительной». 
Премьера шоу Biophilia, которая также состоялась в 2011 году, 
была названа «The Wall Street Journal» - «волшебным вечером», 
Бьорк выступила в сопровождении уникальных музыкальных 
инструментов, в команде с соавторами и новыми декорациями. 
«Чтобы оживить все разнообразие идей для альбома, приложе-
ний и образовательной программы», - пишет Pitchfork, - Бьорк 
привлекла для шоу Всеисландский женский хор, ослепительные 
фильмы о живой природе и множество уникальных инструмен-
тов, например, катушки теслы, пускающие электрические разря-
ды с потолка. Коротко говоря, это… умопомрачительно!»

Режиссеры Ник Фентон и Питер Стрикланд, уникальные 
творцы, запечатлели живое выступление Бьорк и дополнили ее 
музыку анимацией, созданной лучшими дизайнерами. 

Подробная информация на сайте XYDOZKA73.RU   
и по телефону 42-09-13

(Сеансы:  25.10 в 19.30,  26.10 в 22.00,  27.10 в 15.00)

В ДК «Губернаторский» -  
комедия «Орнифль»

Спектакль «Ор-
нифль», сочетающий 
цинизм и сентимен-
тальность, легкий, но 
непростой, стал свое-
образной визитной 
карточкой Москов-
ского академического 
театра сатиры.

Перед вами раз-
вернется озорная комедия о популярном поэте, кото-
рый пишет свои куплеты не всерьез и живет словно 
понарошку. Однако окружение затягивает его в не-
шуточный водоворот страстей. Собственный сын 
угрожает убить Орнифля. Невеста сына, возможно, 
не против интрижки со старым ловеласом. Его секре-
тарша, безнадежно влюбленная, пытается спасти его 
душу.

Сценическая постановка получилась веселой и на-
сквозь пропитанной духом эстрады - шутки, куплеты 
звучат здесь по поводу и без. А все потому, что играет 
главную роль - Александр Ширвиндт, настоящий ма-
стер эстрадного жанра и художественный руководи-
тель театра.

Пару артисту составляет народная артистка СССР 
Вера Васильева, исполнившая роль супруги графа. 
Графиня, изысканная и элегантная дама, уставшая от 
многочисленных измен и любовных похождений сво-
его мужа, давно смирилась с его характером. Да, она 
несчастлива, можете в этом не сомневаться. И почему 
они до сих пор вместе? 

НАЧАЛО в 19.00
В театре драмы - комедия  
«Одолжите тенора!»

Кливлендская 
опера готовилась 
к приезду опер-
ной звезды Тито 
Мерелли тщатель-
нейшим образом, 
однако одного 
предусмотреть не 
смогла: в тот са-
мый вечер, когда 
Тито должен был 
выйти на сцену, об-
слуга... не смогла его разбудить! Директор стоит перед 
ужасным выбором: сообщить миллиону поклонников 
трагическую весть… или?  Все билеты уже проданы, 
поэтому продюсер умоляет молодого певца Макса 
выдать себя за знаменитость. Казалось бы, положение 
спасено, но самое главное только начинается...

Мужская версия «Золушки» сразит любого, кто 
втайне мечтает о большом успехе.

НАЧАЛО в 17.00
В БЗЛМ в рамках фестиваля  
«Музыкальное обозрение-25»  
на сцене выступит Ульяновский  
государственный академический 
симфонический оркестр  
«Губернаторский»

Главный дирижер - заслуженный деятель искусств 
России Олег Зверев. Солист вечера - лауреат восьми 
престижных международных конкурсов Филипп 
Копачевский. Молодой пианист, участник проекта 
«Звезды XXI века», выступает в лучших залах мира с 
ведущими оркестрами (Английским камерным орке-
стром, Национальным филармоническим оркестром 
России, Государственным симфоническим оркестром 
России имени Е.Ф. Светланова), сотрудничает с про-
славленными дирижерами (Мстиславом Ростропо-
вичем, Владимиром Спиваковым, Михаилом Плет-
невым, Эндрю Гурлеем, Уильямом Ноллом, Чарльзом 
Оливьери-Мунро). Филипп Копачевский принимает 
активное участие во многих международных фести-
валях (мировой премьере балета Without хореогра-
фа Бенджамина Мильпье). На сцене прозвучат про-
изведения австрийского композитора Вольфганга 
Амадея Моцарта: Увертюра к опере «Идоменей, царь 
критский» и Концерт для фортепиано с оркестром 
№ 25. А во втором отделении концерта Ульяновский 
симфонический оркестр «Губернаторский» исполнит 

одно из самых автобиографичных со-
чинений великого советского композитора Дмитрия 
Дмитриевича Шостаковича - Симфонию № 10. 

НАЧАЛО в 17.00
В Театре юного зрителя  
NEBOLSHOY ТЕАТР - новый спектакль  
«Тартюф, или Обманщик»

Это одна из лучших комедий Ж.-Б. Мольера, пять 
лет запрещавшаяся и трижды переписанная автором. 
Виной всему - заглавный герой по имени Тартюф. 
Действие комедии происходит в доме Оргона. Введя 
в свои владения некоего Тартюфа, хозяин дома даже 
не подозревал, какой «насыщенной и разнообразной 
на события» станет его жизнь!

НАЧАЛО в 18.00

В ДК «Губернаторский» -  
шоу Comedy Woman

Comedy Woman - женское кабаре, в котором жен-
щины шутят о себе и окружающих. Они говорят о 
тряпках и мужчинах, размере груди и богатстве вну-
треннего мира. Еще они поют и танцуют, смеются 
друг над другом и выясняют отношения.

НАЧАЛО в 18.00
В концертном зале филармонии  
состоится вечер испанской  
и латиноамериканской музыки

Под управлением заслуженного артиста России 
Валерия Уткина выступит Ульяновский государствен-
ный духовой оркестр «Губернаторский» «Держава». 
Испания сыграла важную роль в истории классиче-
ской музыки от композиторов эпохи Ренессанса, та-
ких как Томас Луис де Виктория в испанской опере 
«Сарсуэла» до страстных балетов из Мануэль де 
Фалья и гитариста Пепе Ромеро. Латиноамерикан-
ская музыка является сплавом многих музыкальных 
культур, одним из которых является и испанская.  
Этим вечером слу-
шатели смогут 
поближе познако-
миться с чарую-
щим миром музыки 
страстной Испании 
и услышат зажига-
тельные ритмы Ар-
гентины, Бразилии, 
Мексики. Прозву-
чат произведения 
композиторов XIX 
- XX веков.

НАЧАЛО в 16.00
В театре-студии Enfant terrible - «Леди 
Магбет Мценского уезда»

Нешуточные шекспировские страсти кипят не в 
далекой итальянской Вероне и не в Датском коро-
левстве, а в маленькой деревне Мценского уезда на 
огромных российских просторах. Екатерина Львовна 
Измайлова, жена богатого купца Зиновия Измайлова, 
изнывает от тоски и одиночества. Ее донимают и муж, 
и свекор: уж пятый год как замужем, а наследника все 
нет. Появление нового работника Сергея в поместье 
меняет все. Новая любовь сводит Екатерину с ума, и 
она готова на детоубийство ради любовника.

НАЧАЛО в 17.00
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ПОГОДА в УЛЬЯНОвСКЕ

«Ульяновская  правда»  
теперь и в обзорах прессы  
на радиостанции «2х2»

Читай, слушай, думай!
Популярность   
«Ульяновской правды»  
сегодня ни у кого не вызывает сомнения.

Наши корреспонденты дают исчерпывающую информа-
цию с мест событий, а авторы и аналитики максимально полно 
отображают суть законов и правовых документов, проводят 
экспертизу важных для общества тенденций и проблем. Вот 
почему наше издание стало востребованным в обзорах регио-
нальной печати.

«Ульяновскую правду»  можно услышать  
по вторникам и пятницам  

на частоте 102.1 ФМ 
 (Ульяновск),  

104.5 (Димитровград)
Время выхода в эфир:  

6.50, 7.50, 8.50, 9.50, 10.50, 
11.50, 12.50.

ночь                                             день
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Редакция газеты «Ульяновская правда» глубоко скорбит в 
связи с кончиной старейшего сотрудника «Ульяновской правды»

СОРОНИНОЙ 
Тамары Васильевны, 

посвятившей всю свою трудовую деятельность газете, и выражает 
соболезнования родным и близким покойной.
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